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• LAMPLE OPERE
Cor LaSïple Operé pasa 

que es un hombre absoluta
mente normal, con los nor
males rffobiemas de un pa
dre de familia que tiene que 
echar sus cuentas para me
terse en unas letras más, 
que tiene su utilitario, «aun
que normalmente utilizo el 
coche oficial», que todos los 
días se ve, y habla y discu
te y toma decisiones junto 
a don Alejandro Rcdriguez 
de Valcárcel, don Joaquín

TECNOCRATAS
Y AZULES

La tensión está —¿por qué 
no decirlo?— entro lecnócra- 
tas y azules. Pero ¿qué re
presentan, en realidad, ios 
tecnócratas, y qué reoresen- 
tan, en realidad, los azules?

• os tecnócratas nos hablan 
-mueno u- —qulzá
mas naCifl luma- -Oii» ' — iq 
adentro—, pero las míBrtoi»— 
que abren solamente son 
puertas entreabiertas ÿ por 
ellas no pueden pasar todos 
Los azules nos predican cen 
altisonancia la igualdad, pe^ 
ro en la ortopedia aplicalbe 
para conseguirla se corre ol 
riesgo a veces de que in
cluso se ahogue el alma, v 
así, en uno y otro caso, la 
dignidad de la persona hu
mana, por la que todos cla
man, no siempre sale bien 
parada.

Unos son los autoritarios 
de la economía y otros los 
autoritarios de la política. Y 
lo fecundo —para el alma 
y para el cuerpo—, no se 
olvide, es la libertad. La li
bertad, con un Estado fuer
te, pero democrático, para 
que nadie la monopolice: ni 
los señores feudales de la 
economía ni los señores feu
dales de la política.

Ni autoritarismo blanco, ni 
autoritarismo azul.

Wifredo Espina, en
“EL CORREO CATALAN”

EL MOTOR POLITICO

(“LA CODORNIZ

VOCABULARIO CARNAVALESCO

Que la «guerra del pe 
la paga el español del <i 
cientos» —conclusión de un 
broso comentario radio!

Bau Nolla, don Pedro Can
tero Cuadrado, don Manuel 
Díeíi-Alegría, don José Héc
tor VázQuesí, don Francisco 
Kuiz Jarabe, don Juan Con
treras y López de Ayala, don 
Raimundo Fernández Cues- 
ta, don Carlos Pinilla Tou- 
riño, don Rodolfo Martín Vi
lla, don Carlos Arias Na
varro, don José Poveda Mur-. 
cia,. don Alfonso Osorio Gar
cía^: don Manuel BatUé Váz
quez y don Pío Cabanillas

Gallas que, con él, con Lam- 
ple Operé, forman ea Con
cejo del Reino. Aunque ©1 
nombramiento de Jefe de 
Gobierno ha de ser hecho 
por el Jefe del Estado, al 
Consejo del Reino le corres
ponde la Iniciativa de esta 
Importante decisión, ya que 
«será designado por ©1 Jefe 
del Estado a propuesta en 
tTna dei Consejo del Rel- 

' no».
A.L.A., en “GACETA ILUSTRADA”

“Es necesario definir da manera in
teligible cómo se pr®ten^e activar y 
potenciar el necesario proceso de par. 
ti'cipación de los españoles en la vida 
política, a través de la vía asociativa.

En el supuesto de que se soslaye 
el importante teína de considerar las 
motivaciones políticas que impulsan 
y animan a los individuos a agrupar
se colectivamente, tal vez se derivaría 
h’cia un tinn-.-r’iR asocia'cinTiRq seme
jantes a lo.- nfrculos culturales, a las 
casas regionales, a los clubs depor. 
tivos, a las peñas taurinas o a las 
agrupaciones piadosas.”

“Discusión y Convivenci'a'

CUANTO MAS REALES, 
MEJOR

El ministro 
dicales, señor 
Inistido mucho

de Relaciones Sin- 
García Ramal, ha 
en los concentos de

sindicalismo “desde abajo”, de 
“representación de abajo arriba”, 
de “proceso de evolución”, de “li
bertad de actuación” como “exi
gencia y consecuencia de la repre- 
sentatividad”. Cuanto más reales 
se hagan estos principios en el 
desarrollo de la ley y en la vida 
diaria de la misma, mejor. Mejor 
para la Oï'ganizaciôn Sind’cal en 
su conjunto y en todos sus pla
nos, para los traba iadores con
cretamente y para España en
tera.

PUBLICIDAD EN IKI

“Teie-Radlo es el único periódico que anuncia con ai 
frecuencia en TV. Cada spot de televisión cuesta mási 
20.000 duros. Si TR tiene que cotizar por sus spots, ni 
bre gastos ni, muchísimo menos, gana dinero. Y si no culi 
por sus spots, el quebranto de la ética se hace a todas lu 
evidente; la TV es un servicio público y, como tal, nop 
de apoyar gratuitamente a una parte del sector del lu 
rés privado yendo en contra del resto del sector. Habla 
más claro: se trata de una competencia desleal hada, 
demás revistas”.

E1 vocabulario carnavalesco es de uso cási dia
rio, y asi tenemos la carnavalada: “Al hlgul con la 
mano no, con la boca si”, serpentina o confetti. 
Hubo una zarzuela, creo que se titulaba? El Prín
cipe Carnaval, que me dicen fue muy popular.

En realidad, el dicho “Todo él aflo es Carnaval” 
es cierto. Todos estamos disfrazados de alguna ma

rnera a lo largo del año. Lo que pasa es que a mu
chos se les oala a través del antifaz, y no nos en
gañan. La costumbre de ponerse ropa no usuales 
es vieja, como el mundo. Nada de particular tiene 
el que, en una*ópoca.-determinada, se concentren 
estas aficiones.

Busca Isusi, en “NORTE-EXPRES”

LO INNECESARIO Y LO IMPOPULAR
“Después del anuncio, bien 

popular por cierto, de un des
arrollo político, que habría de 
venir tras el elocuente y com
probado desarrollo económico, 
lo único impopular seria no ha
cer nada. Y no se ve por qué 
habría de seguirse ese camino, 
cuando se ha anunciado el otro. 
Y si la impopularidad—el süen-
do, 
bre 
vía
esa

el secreto—ha de caer so- 
el Consejo Nacional, todo- 
menos se ve el sentido ds 
impopularidad voluntaria.

^No &a ei Consejo Nacional, la
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de Juan Carlos Reina— es i | 
verdad como que ya se si
çia que para fechas no muy 
Janas tendremos la gasojini 
go más cara.

Un director general lo hs
cho. El aumento de 35 csi

de
iimagini 

-politice 
vos de 
is y pier
mal pre

vos de dólar por barril ¡gj huen 
que ser absorbido por unai .. . 
minuclón en los Ingresos 
Estado o por los propios ' ItO del p
sumidores». |Pues por los afroni
ípios consumidores! Gué
SáSa,, 

sectore
representación cole ff i ada del 
Movimiento f ¿No acaba de 
decir elocuentemente el señor 
Fernández-Miranda que “todo 
el pueblo español Movi
miento?

Lo impopular en este momen
to es el silencio, la oscuridad, 
el ciet're, la isidecisión, el re
traso en ese desarrollo político 
solemne y repetidamente anun
ciado. Y eso que nos parece 
impopular nos parece también 
innecesario.**

“LA VANGUARDIA”

Claro está que todavía •• H^Oírnacii 
ios ofimos dos posibilidades.

laciones
Primera posibilidad: que «yf 

misteriosas bolsas subman T 
de Tarragona estén bien pi Qi

speranza 
la fé hai

inventor del motor de as 
—que ya tiene patrocinado "CFatlca. 
nos depare una agradable!

das de oro negro.

Segunda posibilidad: quí

presa.

Rafael De Loma,!
“SOL DE EsPAÑí E hace

entusia: 
periodi:

LOCALIZACION DE LAS 
GRANDES EMPRESAS

La centralización administra 
tlva existente en España ad
quiere caracteres de magnitud 
insospechada en muchos aspee 
tos. Como es, por ejemplo, el 
de la radicación oficial de las 
grandes empresas industriales. 
Veamos, en efecto, lo que aca
ba de señalar al respecto el MI 
nlsterlo de Industria: “Este 
fenómeno de la centralización 
se refleja con claridad en la 
domicUiaclón de las mayores 
sociedades españolas, aunque, 
por supuesto, el asiento de una 
sociedad nada tiene que ver 
con la localización de sus Ins
talaciones. En Madrid están 
radicadas más de cien entre 
las 250 primeras del pals. Bar
celona es la única ciudad que 
compensa algo la atracción de

la capital, absorbiendo alr^Hle- 
der de 50 empresas- Le sigue 
en orden de importancia, con 
un número mucho más bajo, 
Bilbao”

Si esta situación revela una 
Inusitada concentración de PU‘ 
der político-empresarial en la 
orilla del Manzanares, el pro
blema aún puede acentuarse 
en el futuro a base de trasla
dar a la capital otras grandes 
sociedades ahora afincadas en 
la periferia. Nestlé y La Sede 
de Barcelona son dos casos re
cientes de sociedades barcelo
nesas que estuvieron a punto 
de marchar de aquí, sin cne 
ai final, lo hicieran. Pero en 
otros casos puede suceder que 
la resistencia sea más floja.

(“TELE-EXPRES”)
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PROPIEDAD PRIVADA

«El cambio se impone por si mis
mo. Es necesaria una legislación 
que no respete tanto algunos inte
reses, que atienda al bien de la co
munidad, de la mavoría. El creer

Cree 
a co

•tías y Ij 
partes
Obti 

'^íüetor 
®''¡anienque es sagrada la propleda^J 

vada... Yo creo que es respe^5_”lativa
que ha de serlo, pero con 
clones.»

Rafael Leoz, en “MAP*’'*’*
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CODORNIZ'

CEDORE
Por Pedro CALVO HEBNANDO
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íhas no muy 
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'I de pronto uno se mete

eneral lo ha
o de 35 K 
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íimaginativamente en los esquemas 
-políticos del Régimen, le surgen mil 
ivos de perplejidad, le asaltan mil 
isy piensa uno si muchas cosas se

tomar-la plumd es siempre permanecer 
alerta ante cualquier peligro de 
"rutinización", "oficialización" o 
"convencionalización", males en los que 
no es nada difícil caer, unas veces por 
comodidad, otras por pereza mental, 
otras —¿por qué no? — por aburrimiento 
ante ciertas realidades petrificantes.

Ungresw ^el artículo 18 del Fuero, el 
AS propios 1 eto del pleno del Consejo Nacional, el
es por los 
ores! Gué

afrontamiento del problema 
iativo, el marginamiento consciente 
sectores y personas, la inefable

le todavía : ^formación y unilateralidad de los
üdades.

lilidad: que 
submaii;as 

itén 

ro.

bien pra

ios oficiales radiotelevisivos, las 
aciones en el tema concordatario... 
qui una breve muestra de un largo 
ogo dé motivos innecesarios de

ibiirdad: que
)tor de as 

patrocinado "I 
agradable '

speranza para las personas que de 
>3 fé han venido confiando en unas 
Utilidades de auténtica transformación
terática.

El ombliga politica
el De LornsJ 

. de ESPAÑt
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E hace gracia la ingenuidad y el 
entusiasmo que demuestran algunos 

'periodistas a la hora de seguir los 
de la actualidad política oficial, 

ebsoluta buena fé muchos de ellos 
le convencidos (al menos, así lo 
eestran) de que el ombligo político 
^^aña está en esos dos o tres lugares 
filenos en que suelen concurrir ios 

y de que lo que allí se dice o se 
'escomo una nueva, incontestable y 

biblia. Cualquier rumor, cualquier 
bra de allí procedente, la convierten 
i'^niediato en objeto de incalculable 

emulación admirable de la virtud 
'®ra del rey Midas.

•LARO ue luego acude uno a 
pedios, centros o lugares de las 

^••típodas políticas y se da cuenta 
‘•'•e aqirí tal vez se excedan en el 
'•finio úp4iesto, cosa que 
'••fistamente) tampoco considero muy

Creo que el equilibrio estaría en
-—2^ í*" ® contemplar objetivamente las 

y las vivencias procedentes de
Apartes y de toda España. Claro que 

obtener unos resultados 
'^.^actorlos haría falta contar 
/•ámente con una diafanidadiropledatií w.. - - - - - - - - - - - - - - - - -

® prueba reflejada en
o con lU los mprlinQ Hp rnmiinicación v
!S

'•madRI'’”

los medios de comunicación y 
f'^bente ios periódicos.
° puedo asegurarles a ustedes que 

nils empeños fundamentales al

En cuanto al numeroso contingente 
de intervenciones en el pleno del 
Consejo Nacional del Movimiento,, 
lo que sucede es que a los 

"contestatarios" se les han puesto, las 
bazas en bandeja. ¿Qué se podía esperar, 
por ejemplo, de Fraga Iribarne a los 
catorce meses de aquel famoso discurso 
suyo en el Consejo, cuando no se ha 
avanzado ni un paso en la problemática 
que entonces planteaba?

Fro^ limité

La dimisión del ex ministro 
Información y Turismo de 
puesto de consejero

de 
su 

d e
Investigaciones Científicas, dice mucho 
sobre el estado de ánimo y la actitud 
política del dimisionario respecto de la 
situación" que arranca del 29 de octubre 
de 1969. Cuando era ministro, jamás se le 
hubiera pasado por la cabeza admitir las 
razones de otros que hubieran hecho algo 
semejante a lo que él acaba de hacer. A 
Fraga le suspendieron una conferencia y 
su protesta ha sido airada y fulminante. Y 
de paso, aprovecha la ocasión —en la 
misma carta a Lora Tamayo- para sentar 
fama de liberal y de esforzado aperturista.

C
UANDO todo el mundo (incluidos 
no pocos ministros) está de acuerdo 
en la urgencia de meterle el diente 
de una vez a los asociaciones, el mimistro 

del ramo no tiene soluciones todavía al 
respecto. Pero ¿qué sucede con el 
anteproyecto de la pasada primavera, con 
las enmiendas ai mismo y los trabajos 
"perfeccionadores" de la ponencia? 
¿Tampoco ese material contiene 
soluciones satisfactorias para el ministro? 
Por otro lado, es muy problemático eso 
de que el servicio al pueblo exija la 
impopularidad. Podría parecer entonces 
que en lugar de interpretar la voluntad del 
pueblo lo que se pretende es sustituirla 
por la propia. Y estoy seguro de que no es 
esta la intención del ministro. Pero, 
entonces, ¿cuál es? Hasta Raimundo 
Fernández-Cuesta pide ya las 
asociaciones, según se desprende de sus 
recientes declaraciones en "Arriba".

Es pera be dcÁrteaqa

mal premeditadamente o si salen así 
as buenas. El mantenimiento de la er^nUodtccíones

P
OR ejemplo, los últimos días han 
sido muy pródigos en las críticas al 
carácter secreto de las sesiones 
plenarias del Consejo Nacional. Pues bien, 

ios argumentos se han repetido hasta la 
saciedad, con una falta de originalidad 
asombrosa. Registro estos hechos sin 
áninro de dejar mal a nadie (conozco 
perfectamente las dificultades de la 
Información y del comentarlo político), 
sino con la simple intención de constatar 
una realidad que, desde luego, obedece a 
causas muy complejas. Tal vez fuera más 
útil tratar de penetrar en las 
contradicciones internas de un sistema 
que no se pone de acuerdo consigo 
mismo. Piensen en la tan invocada unidad 
de poder y diversidad de funciones. Desde 
el Gobierno parece que simpatizan más 
con el primer término del binomio, 
mientras que desde las demás 
Instituciones a veces, se obra o se habla 
como si se ignorase esa formulación 
constitucional.

P
IENSEN también en la tan repetida 
distinción entre Régimen y 
Gobierno. Pero piensen en lo 
frecuente de los- anatemas y las 

exclusiones hacia quienes, sin oponerse en 
absoluto al primero, manifiestan sus 
discrepancias con el segundo. Es muy 
fuerte el grado de "patetización" a que se 
llega en ocasiones en temas que en 
cualquier otro país de nuestra área 
geográfica pertenecen al mundo de la 
normalidad cotidiana.

Así una vez aprobada la Ley Sindical 
por el Pleno de las Cortes, nos 
encontramos de cara con su necesaria e 
inevitable contrastación con las realidades 
sindicales europeas y con el exámen que 
tendrá que pasar ante la O.I.T. Es muy 
posible que luego vengan las 
lamentaciones y los dramas. No sera 
porque hayan faltado las advertencias 
pertinentes durante estos tres o cuaUo 
años últimos y hasta ahora mismo. Y 
todo, dentro de unas idílicas protestas 
verbales de fervor europeista.

C
ON todas estas cosas. Fraga le 
propina algunos "trallazos" ai 
Gobierno del 29 de octubre, que 
tampoco le tiene como un santo de su 

devoción. La popularidad de Fraga no 
tenía por qué aumentar en virtud de tales 
lances, pues aquí sólo hay un problema 
de que "ayer estaba yo, hoy estás tú y 
mañana quiero volver yo al poder". Lo 
que sí ocurre es que mucha gente todavía 
no comprende estas cosas y a sus ojos lo 
que se deteriora es la imagen del propio 
sistema, pues creen consustancial al 
mismo la carencia de fisuras, 
enfrentamientos y sondas "guerrillas"'

Dos sorpresa

DEL mismo modo que sigue 
causando sorpresa el que once 
procuradores voten en edntra de la

Ley Sindical. Aquí la sorpresa para unos 
es por defecto y para otros, por exceso. A 
parte de los votantes a favor, en contra, 
abstinentes y ausentes, lo más interesante 
del pleno último de las Cortes ha sido la 
interpelación y la respuesta del ministro 
de Industria, pues al menos aportó una 
serie de datos de interés sobre ¡a política 
siderúrgica. El discurso de García Ramal 
al menos a mí no me dice sobre la 
política siderúrgica. El discurso de García 
Ramal al menos a mf no me dice nada
nuevo. También hay que tener en cuenta 
que el tema estaba ya de lo ““
manoseado.

mas

"Preferimos la 
im popa lar idad

N
O quisiera omitir unas palabras 

sobre un breve parrafito del 
mensaje dirigido por el ministro 

secretario a los Consejos Locales del 
Movimiento. "Ni hemos vuelto la espalda 
a los problemas —dice 
Fernández-M iranda-, ni hemos 
precipitado las soluciones, pues, como 
José Antonio enseñara, preferimos la 
impopularidad antes que ofrecer para 
evitarla soluciones falsas. Si el servicio al 
pueblo exige la impopularidad, ése será 
nuestro camino".

t
N la reunión de ios procuradores 
familiares previa al pleno de ias - 
Cortes, uno de los temas principales 
fue también el de las asociaciones, como 

ya es habitual. El batallador Esperabé de 
Arteaga lo planteó, así como la protesta 
por el secreto del pleno del Consejo del 
Movimiento y el ruego ai Gobierno eri 
relación con las próximas elecciones a 
procuradores (que pretende se garantice 
la neutralidad de la Administración). Las 
reuniones de los "familiares" —aun las 
celebradas en el palacio de las Cortes-se 
siguen caracterizando por sus nada 
complacientes pianteamiciitos.

Untt espete de ífUíste

Al filo de todo esto, se me ocurre 
una reflexión: la equivocación del 
sistema al no haber sabide 
capitalizar en su favor el fenómeno de los 

"familiares". Todo se ha quedado en un 
testimonio de "contestación" por parte 
de unas docenas de hombres entre el 
centenar largo que componen el ^rupo 
representativo de elección directa. Su 
actitud, sus actividades, su 
inconformismo, sus presionen 
evolucionistas, han sido siempre mirados 
con malos ojos en muchos sectores; han 
sido, en definitiva, interpretados como 
algo molesto, como una especie de quiste 
que de pronto apareció en el cuerpo 
político.

Edni^l ^^uáreí

El asociacionismo fue también tema 
central de la mesa redonda sobre 
''Desarrollo de leyes 
constitucionales e integración política", 

celebrada en el "Yelmo Club" de Madrid 
y organizada por la Asociación para el 
Estudio de Problemas Actuales, que dirige 
el notario Leopoldo Stampa. Pese a que el 
marco físico de la reunión no se parece 
mucho a las casas del pueblo llano, lo 
cierto es que no decayó un momento el 
interés político de las intervenciones. 
FanjuI estuvo muy en su papel habitual 
de hombre conciliador pero crítico y 
exigente respecto a los responsables del 
estancamiento político.

Otro procurador familiar, Suárez 
González, hizo gala de un verbo preciso y 
contundente y se mostró tremendamente 
crítico no solo hacia el Gobierno sino 
también hacia las Cortes y otras 
instituciones. Una vez más, el lenguaje 
político venía condicionado por el grado 
de independencia de los oradores.

ARAGON/exprés. PAG. 3
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ANTE LA CONFERENCIA DE FRAGA

EL PROBLEMA es de
VOCES POR FORTUNA, EN ESPANA 

ABUNDAN LOS LOCALES
MADRID, 20 (De nuestra redacción, por teletipo).— Mientras el 

“top-secret" se mantiene a rajatabla, la especulación política 
continua en alza. No hay porque extrañarse. Esperar otra reacción 
del español medio, en contingencias como las actuales, es 
desconocer por entero su idiosincrasia y —como diría Diaz Plaja— 
sus "pecados capitales" fayoritos. No, por supuesto que no bastan 
las lacónicas notas oficiales que emanan del Consejo Nacional y de 
la Conferencia Episcopal, para saciar una sed mal disimulada. Que 
esa sed sea mas o menos justa .^mas o menos morbosa, o 
simplemente curiosa, es cuestión discutible, pero, en cualquier 
caso, va envuelta en un recelo, en una desconfianza, que nadie ha 
procurado desterrar. En fm, alia cada cuál con lo que siembra... 
que de ello recogerá.

FRAGA IRIBARNE: OTRA VEZ EXPECTACION

Nunca ha estado la figura de Fraga perfilada con trazos 
demasiado seguros.'Del debate de su personalidad se ha concluido 
muchas veces con la misma panacera usada y abusada por los 
juristas cuando no quieren comprometerse. Es decir "sui generis" 
tal vez por no haber conseguido, con certeza,asignarle un carnet, es 
por lo que el ex-ministro ha sido siempre centro de interés y 
motivo de polémicas. Como lo es ahora rñismo, ante el anuncio 
para el próximo lunes de su conferencia sobre el tema del 
desarrollo político. Bien que, en esta oportunidad, sobre los 
alicientes del titulo, jueguen así mismo los antecedentes de su 
celebración. Ya saben, las "obras" a realizar en el salón de actos del 
Consejo Superior de Investigaciones Científicas, y su curiosa 
coincidencia con la fecha de la disertación. Afortunadamente, 
como el problema enEspaña no es de locales sino de voces, ■ ña 
encontrado rápida hospitalidad en ei Instituto de' Sociología 
Aplicada, dependiente de los P.P. Dominicos, Allí estaremos todos 
los que sentimos un mínimo de preocupación por nuestro 
desarrollo político, que, según Fraga, somos la mayoría de los 
españoles. Aunque naturalmente, falte la presencia física de 
muchos importantes "preocupados". Aquí podría decirse aquello 
de que son todos los que están, pero no están todos los que son...

Y es que ¿quién no siente una cierta inquietud ante nuestra 
evolución? ahí mismo, el príncipe, con sus presumibles 
preferencias por entrar en un sistema innovador pero rodado, no a 
estrenar. Ahí, también, los que antes de abrir la mano, quieren 
asegurarse que el pajarillo sabrá volar, mejor revolotear, volviendo 
luego mansamente a la palma. Ahí, si ahí y ahora, ios que reclaman 
un lugar junto al sol, en ese nuevo cielo político de la futura 
España. Ahí, en fin los que aspiran a politizar nuestra mentalidad. 
No con textos o manuales de baja estopa en los que política es 
sinónimo de artesanía barata y desacreditada; sino en el 
convencimiento de la responsabilidad, legal y moral, que como 
ciudadanos nos incumbe de cooperar al bien común.

agencia italiana. En ellas, Sánchez Bella, excluye una vez mas la 
posibilidad de que las hipotéticas Asociaciones Políticas tengan 
carácter de partido. Esto, realmente, no es nuevo. En cambio, si 
llama la atención ei hecho de que el propio ministro no ofrezca una 
sólida garantía de que tales asociaciones sean creadas ¿Será cierto 
que, en las altas esferas no existe la convincción necesaria para su 
alumbramiento?. Las dudas que en algunos sectores se han 
exteriorizado en este sentido, no quedan disipadas. De todas 
formas, el Consejo Nacional, encargado por el Gobierno de esta 
misión, no puede tardar en pronunciarse. Aunque sera simplemente 
abriendo un estrecho surco.

Ayer, volvio a hablar el ministro con los periodistas. Como 
todos los viernes en que hay Consejo de Ministros, la reunión sólo 
tenía un alcance informativo. Aparte de algunos puntos de relieve, 
lo cierto es que ei Consejo no ha resuelto a lós periódicos ios 
grandes titulares de las primeras planas. Los informes preparatorios 
que se llevan a cabo sobre la Ley de Emigración, la división del 
territorio nacional en ocho zonas turísticas, la modificación de 
algunos artículos de la Ley de Orden Público, y la remisión a la 
Organización Sindical y al Consejo de Economía Nacional del 
"dossier" del tercer Plan de Desarrollo, fueron los temas más 
sobresalientes.

Por encima de todo ello, la promesa del ministro de que 
probablemente el martes - sábado, domingo y lunes no hay sesiones 
se facilitará amplia documentación sobre lo tratado en el pleno del 
Consejo Nacional. Veremos que nos depara.

Jorge de Ansó

SANCHEZ BELLAíLAS ASOCIACIONES 
Y EL CONSEJO DE MINISTROS

En tanto aguardamos las palabras del ex-ministro de 
Información y Turismo, ante nosotros están las pronunciadas por el 
actual titular del Departamento, en unas declaraciones a una
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ANTONIO INAUGU 
SU "BOITE"

inaugurado una “boite"en 
calle Goya, donde se dio 
el “todo Madrid”: Junio 
Rodo, Marujita Diaz, R 
Jurado, don Jaime de li 
Lola Flores, Oscçir Cruz, ¡ 
Luis López Vázquez, E 
Pene lia, Fina Calderón,] 
Kennedy, etc, etc., AHI 
Gina Lollobrigidai 
asistentes quedaron sep 
por un pasillo. El n 
empresario de la “boite" 
puso a bailar con e 
Primero a la usanza anti 
algunos besos y de 
Después, según parece 
requerimiento de la “Loiio 
más distancia. Tambi 
asistió Natalia Figueroa 
hubo casi forzosamente 
estar alejada de su babi 
pareja, Antonio, el anjitii 
de la noche.

EL ALCALDE PUNTUALIZA:

El AYUNTAMIENTO
la UNICA AUTORIDAD

que DEBE HABER en MADRI
MADRID, 20 (Crónica 

especial de “Europa Press”, 
por Antonio -Santander, en 
exclusiva para “ARAGON/ex
prés”}.— “En Madrid debe 

[haber una so bina no; la única 
autoridad que debe existir en 
nuestra capital debe ser el 
ayuntamiento”, así de claro 
ha hablado el señor Arias 
Navarro.

Estas manifestaciones las 
,ha hecho el alcalde de la 
'ciudad a propósito de una 
moción aprobada por la 
comisión municipal de 
Gobierno con la que se 
pretende evitar las 
dificultades que surgen 
frecuentemente al tratar la 
corporación de ejercer las 
misiones que tiene 
encomendadas en defensa de 
los intereses generales.

El alcalde, a modo de 
ejemplo, cito un caso 
reciente: el servicio de 
contam in ación atmosférica 
deseó inspeccionar unos 
quemaderos que producen 
gran cantidad de humo. No 
pudo cumplir su misión: se 
manifestó al ayuntamiento 
que no tenía competencia en 
la Ciudad Universitaria, zona 
donde se siguen produciendo 
las densas humaredas.

Con la propuesta que se 
acaba de aprobar: se trata de 
evitar que se desborden las 
exigencias de algunos 
organismos a los que, si se les 
ha concedido algunas 
facultades restrictivas en 
determinados sectores, no 
quiere decir que el 
ayuntamiento renuncie a su 
fuero, que abarca a todo el 
término municipal.

“/1 este paso —ha dicho el 
señor-Arias Navarro- nuestra 
compe tencia llegaría a 
reducirse a la Puerta del Sol y 
al pequeño casco que la 
rodea”.

PODEROSO 
DON DINERO

¿Se va a ampliar la Casa de 
Campo?. Es una pregunta 
que se viene haciendo desde 
el verano de 1969. Se habla
de que el silencio que guarda 
la Comisión
Metropolitana 
asunto, no 
precisam ente

del Area 
sobre este 
parece 

un .buen
presagio para el proyecto de 
ampliar la Casa de Campo en 
un mínimo de 40 hectáreas y 
en un máximo de 546.

La alta 1 
conseji 
ialmenti 
13 de 1

Orgání 
». asi cc 
endenci

“«en pre 
Heino c< 
’ la ad

La mayoría de los td^ ®ones. 
necesarios para la amf^ , 
están en el termino 
de Pozuelo de Alarcón.

entonces preguntarse, 
el ayuntamiento de Ufe 
actuar en Pozuelo?. SeSf 
Ley del Area Metropf^^ 
parece que si. Pero lo 
verdad sucede cí*' 
ampliación de la 
Campo, es lo que 
la mayoría de las cosas. 
de dinero.

*5 faculta 
fstado c<
?y Orgár 
'"0. en

En el plan gen^^^^ i 

ordenación urbana |
metropolitana de K
aquellos terrenos destilé y 

la ampliación de la 
Campo, fueron clasip 
como zona de reserva

. para nuevos grupos. 
terrenos fueron pagado^ 
algunos casos a seis 
metro.

Las tres inrnob''^ 
que los adqu 
invirtieron algo dsi 
veinte millones de P^^ /
Actualmente están 
según estimaciones Or, 
en dos millones de 
¿Podrá en vista de ; 

deayuntamiento de 
ampliar Ja Casa de ___

’^0. 20 í
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ázquez, Ein ADRIDCésar Pérez
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del REINO DEBERAN SER SANCIONADOS el que se convocan
elecciones provinciales.

POR LA JEFATURA DEL ESTADO ExpedientesOBRAS PUBLICAS.—
de contratación de obras de mejora
de

en el año lechero 1971-1972

0 Ministerio de Obrasfaculta

OAI
ORI

a la ampí&
en virtud

’ Alarcón.

Ciudad 
Logroño,

de 
la

el 
en 
de 
de

VIVIENDA.— Decreto por el que se 
regulan las facultades y competencias 
profesionales de los arquitectos 
técnicos.

3S en 
as de 
Real, 
León,

proyecto de 
determinados 
Orden Público 
1959.

Decreto por

Orden sobre 
los precios 
de leche al 
toda España,

1 de la de 
de julio de

carreteras de las 
Badajoz Cáceres, 
Córdoba, Coruña, 
Huesca, Palencia,

ampliación de 
evitar la doble

determinación de 
mínimos de compra 
ganadero en origen en

artículos 
de 30 <

Decreto por el que se crea 
departamento de Filología Eslava 
la Facultad de Filosofía y Letras 
la Universidad Complutense 
Madrid.

Expedientes de obras 
construcción de edificios para
Facultad de Medicina de La Laguna y 
para el Hospital Clínico de la 
Facultad de Medicina de Valladolid. 

Acuerdo por el que se decciara 
urgente la emisión por el Consejo de 
Estado del dictamen relativo al 
proyecto de decreto por el que se 
regula la Junta Nacional de 
Universidades.

SECRETARIA GENERAL DEL 
MOVIMIENTO.— Informe sobre el 
desarrollo del pleno extraordinario 
del Consejo Nacional del 
Movimiento.

Lugo, Salamanca, Las Palmas de Gran 
Canaria, Sevilla, Valladolid, Valencia, 
Toledo y Zaragoza; recrecimiento del 
pantano de Medrano.

Acuerdo por el que aprueba el 
texto de las condiciones establecidas 
por “Petronor” para la construcción 
del' dique occidental de abrigo def 
abra de Bilbao; al propio tiempo se

Decreto por el que se autoriza al 
Instituto Nacional de Industria a 
emitir ocho mil millones de pesetas 
nominales en obligaciones que se 
denominarán “Obligaciones I.N.I., 
emisión 1971”.

militares.
Decreto de 

convenios para 
imposición.

Públicas para firmar Inmediatamente 
con la mencionada empresa el 
documento que recoge dichas 
condiciones.

MINISTRO Y COMISARIO DEL 
PLAN DE DESARROLLO.— 
Acuerdo por el que se remite a 
informe de la Organización Sindical y 
del Consejo de Economía Nacional 
el proyecto* de directrices del III Plan 
de Desarrollo Económico y Social.

GOBERNACION.— Acuerdo por el 
que se remite a las Cortes un- 

ley modificando

EL CONSEJO DE MINISTROS DE AYER

F RME ENMEJORAS DE
ARAGONESASCARRETERAS

CAJA DE AHORROS
DE LA INMACIIIADA

ARAGON/exprés. PAG. 5

Excelencia el Jefe del Estado.

HACIENDA.— Acuerdo por el que se
remite a las Cortes proyecto de ley de

alumnos deretribuciones de los

Extensión Educativa a don Eugenio
López y López.

Decreto por el que se nombra
rector de la Universidad de Barcelona
a don Arturo Caba ero.

Decretos por los que se aprueba la
departamental de los

institutos politécnicos superiores dé

MAQUINARIA
INVERSION EN FINCAS O INDUSTRIAS AGRICOLAS

El INI emitirá 8.000 millones en

• EN MADRID Y A SALVO

Las competencias
de los aparejadores
reguladas

obligaciones

I Antonio 
t '‘boite’’Ci 
nde se dio 
''id”: Junior 
a Diaz, R 
dime de bl 
^cqr Crui, 

de Tudela, cuya nariz presenta síntomas de congeiación, aparece junto a su 
Sh/Jerón, jftosa y dos de sus compañeros en la expedición, Herreros y González Green, a la llegada de estos al 
etc Al hl Barajas.—(Foto Europa Press).
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Los CESES en el CONSEJO
Figueroa i

•zosamente
le SU haba 
o, el anfitii

lADRID 20. —(Europa 
Si).- El “Boletín Oficial del 
ado” de hoy, publica el 
¡ente Decreto de la Jefatura 
litado:

La alta función conferida a 
consejeros del Reino y 

icialmente reconocida en el 
13 de la Ley 48 del año 

Orgánica del Consejo del 
>0, asi como el principio de 
pendencia en el ejercicio de 
Innciones que establece el 

15 de la misma Ley, 
“seja, de una parte,elevar el 
I® formal de las decisiones 
puedan implicar la pérdida 

1 condición de consejero del 
de otra, establecer el 

preceptivo del Consejo 
“eino como trámite previo 
\ la adopción de tales 

I de los tata siones.
a la anifi»* , 
minomi^' ^yonsiguiente, y 

. . ^’acuitarles míe a-facultades que a la jefatura 
fstado confiere el art. 18 de

miarse, ¿í* 
tío de j'í»

*y Orgánica del Consejo del 
en relación con las 

ielo?.Se^ 
Metropoi^ 
Pero lo 
^ede coa\ 
e la 
que suct¿(^ 
las cosai' '

m gener<¿, 
baña 
a de 
os destina 
de la 
<n clasifi 
reserva la 
rupos. 
n pagaad^ 
seis

TOMA DE. POSESION DE 
DON TOMAS GARCIA REBULL

I mís o[ íSN moM pi/m 
SOimR PRPSTMOS M fomos OFl 
BANCO D£ CRíDITO A6RIC01A

CAMPANA
ESPECIALES

S -- . 
dan valo^, 
ones op 
es de 
ta de 
) de 
a de

ACCION CONCERTADA
CAPACITACION AGRARIA

£•”0.- El teniente general don Tomas García « di
^’capitán general de ia VI Región, saluda a los jefes 9®

''®g¡ón, durante el acto de toma de posesión como capitán 
de Madrid.—(Foto Europa Press).

^0. 20 DE FEBRERO DE 1971 

actuaciones de este alto 
organismo, dispongo:

Art. 1/).— El cese en el 
desempeño de todo cargo o 
función pública, en virtud de 
cuya condición se haya 
adquirido la calidad de consejero 
del Reino, se realizará mediante 
Decreto de la Jefatura del 
Estado.

Art. 1/0.— El Consejo del 
Reino dictaminará 
preceptivamente, antes de ser 
sometidos a la firma del Jefe del 
Estado, los decretos a que se 
refiere el artículo anterior.

Dado en Madrid a diecisiete 
de febrero de mil novecientos 
setenta y uno.

Francisco Franco.
El presidente del Consejo del 

Reino.- Alejandro Rodriguez de 
Valcarcel Nebreda”.

NOTA DE LA REDACCION 
DE EUROPA PRESS

Hasta ahora los consejeros del 
Reino podían ser cesados por la 

autoridad que les confirió el 
cargo en virtud del cual había 
accedido después al Consejo.

Un reciente caso se produjo 
cuando el ministro de la 
Gobernación distituyó del cargo 
de presidente de la Diputación 
de Oviedo al señor López Muñiz, 
con lo que este pasó también 
automáticamente a cesar como 
consejero del Reino.

A partir de ahora estos ceses, 
tal y ¡como dice el Decreto, 
deberán ser sancionados por la 
Jefatura del Estado, previo 
dictamen del Consejo.

EDUCACION Y CIENCIA.— Decreto 
por el que se nombra director general 
de Formación Profesional

MADRID, 20 (Cifra).—Referencia 
parcial de lo tratado en el Consejo de 
Ministros celebrado ayer en el palacio 
de El Pardo, bajo la presidencia de Su

diversos centros de los Ministerios
Barcelona, Madrid y Valencia y se
constituyen en universidades técnicas

Decretos por los que se reconoce 
como colegio menor al centro 
residencia “San Lorenzo”, en Huesca.
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PIROMANO O PIRQMANA?

Alguien intenta quemar la correspondencia 
de los buzones de un portal

t
STO me huele a chamusquina, Elena. Ya 
han vuelto a quemarnos las cartas de 
todos los buzones del portal.

—Y pensar que yo reñí con mi Manolo por 
no escribirme y ahora resulta que las cartas no 
me llegan porque las queman.

—Deben echar una cerilla encendida por la 
ranura.

— íQué mala idea! Imposible que sea ningún 
vecino de la casa.

—Debe ser algún pirómano que nos tiene 
manía a todos.

—Pues el día que lo coja lo socarro en plena 
calle.

—Además ya me canso de poner tarjetas en 
el buzón. Todas las arranca el tío ese.

—O la tía esa. Porque, ¿quién me dice a mi 
que no es una mujer?

—Yo te lo digo. No hay ninguna mujer tan 
tonta como para quemar la correspondencia 
dirigida a los demás, sabiendo lo castigado que 
está.

UN TAXISTA SOSPECHOSO

Manipula en-las cerraduras de otros taxis y otros coches

I s Y USTED no estornuda?. E/ achis-Jesús-gracias es /a cortés 
1 conversación que hoy cua/quier zaragozano puede sostener 

con un desconocido en ia cafetería, en ei tranvía o inciuso en 
ia cade.

-iAtchis.../
-Qué bien estornudas, Inocencio. Has debido coger la 

"canastera" como cuando estabas en el frente de Belchite.

-Sí, entonces a la gripe la llamábamos, el trancazo, la Cirila y la 
canastera. Aún me acuerdo cuando en Alcubierre entre estornudos 
y el silbido de las dun-dun aquello de "Ven,Cirila, ven que te espera 
el militar..."

La evocadora pare/a sesentona aún iba recordando ayer, entre 
las rosas blancas de los pañuelos húmedos aquellos felices 
constipados de los años treinta.

-Hoy, Ursulita, la gente se constipa de otro modo. En lascases 
ñay tanta calefacción y tanto conforcete que por el simple 
hecho de que falta un burlete de la ventana .hasta el gato se 
constipa.

La gripe llega cuando Febrero ya se acaba y los medicos andan 
locos con tanto aviso urgente pretendiendo llegar a la vez a todas 
parjes. Las farmacias están llenas y todos coinciden en pedir las 
tabletas de ese "desenfriador" famoso que anuncian por la "tele". 

Entramos a una mercería y antes de qué digamos una palabra la 
señora que está detrás del mostrador nos dice:

-Unpañuelo, ¿verdad?.
-Señora y por qué sabe usted que yo quiero un pañuelo.
—Porque hoy, como ayer, todos los caballeros que entran solo 

piden un pañuelo.

_ Sábado con constipados a gogó y víspera de domingo en blanco, 
sm fútbol y sin nada de particular que reseñar. Sábado blanutreTi 
espera da un domingo que no será blanquillo porque el Zaragoza no 
ha de fugar en ningún fren te.-B.

S
UCEDIO a las tres de la madrugada hace 
unos días. Un vigilante nocturno vió a 
una persona que con uniforme de taxista 

se apéaba del coche-taxi que conducía, dejando 
en marcha el motor del mismo. Esto ya le 
extrañó lo suyo. Pero aún quedó más 
asombrado al ver cómo se acercaba a otro taxi 
que estaba aparcado en la calle y comenzaba a 
manipular extrañamente en la cerradura del 
mismo, como para abrir sus puertas.

A continuación hizo otro tanto con otros 
coches particulares que también estaban 
aparcados, por lo que el vigilante se acercó al 
taxista pidiéndole la documentación. Este no le 
hizo caso, se metió en su coche y salió huyendo

•EL ★★★★★★ CLUB- BOITÉ ★ ★À

PAPAGAYO
LA DISCOTECA DE LA JUVENTUD 
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CALBET. en la
sala Libros

Cv

'■■o ne (

Aunque, según lo que nos 
cuenta el catálogo, lleve 
exponiendo diez años, mi 
conocimiento de la obra de 
Vicente Calbet se reduce a 
esta muestra que ahora nos 
presenta, y que abarca estos 
tres últimos años, a juzgar por 
las fechas que datan sus 
dibujos y cuadros.

Se trata de un pintor 
dotado de una gran 
sensibilidad en el tratamiento 
de la materia y el coloV, que 
aunque oscila en la elección 
de un estilo formal único, 
mantiene constantemente 
reflejada su personalidad en 
todas sus creaciones. 
Contribuye a ello una 
peculiar gama de azules, muy 
trabajados en calidades de 
todo tipo, dentro de la cual 
brillan toques luminosos de 
carmín, amarillo limón, e 
incluso verde, cuyos reflejos 
suelen teñir las zonas 
adyacentes del fondo azul.

Junto a unas 
supervivencias de una 
figuración clásica, aparecen

unos cuadros con collages, 
dentro de una I ínea del 
pop-art tal como lo practica, 
por citar una orientación, 
R a u schemberg. No nos 
importa lo que pueda haber 
de influencia, pues mientras 
el genuino pop-art busca 
impresionar, Calbet nos 
emociona. Al menos, eso es lo 
que he sentido ante el 
cuadrito número 17, lleno de 
noble delicadeza.

Y no se decepcionen 
ustedes ante el predominio de 
pequeños dibujos que les 
puedan parecer obra 
intrascendente, o por Is

¿Y si esto fuera obra de una maníaca 
celosa?

—Mujer, entonces quemaría las cartas de un 
sólo buzón porque no va a tener celos de los 
maridos de todos ios pisos de ia casa. Digo yo...

Resulta que se ha denunciado por la 
comunidad de copropietarios de una casa de 
vecindad, que desde hace mes y medio aparecen 
todos los días rotas las tarjetas que con el 
nombre de los inquilinos figuran en los buzones 
del patio de ia referida casa.

Igualmente han denunciado que en alguna 
ocasión han introducido en los mismos buzones 
papeles encendidos, al parecer con el propósito 
de quemar la correspondencia. La destrucción 
de las tarjetas se produce igualmente por la 
mañana que por ia tarde y en algunas ocasiones 
incluso dos veces en ei mismo día.

¿Quién será el pirómano de los buzones del 
portal? Habrá que echarle el guante no sea que 
su ardoroso fuego se propague a los patios 
colindantes. / 

HURA

de allí. El vigilante tomó la matrícula del coche 
y poco después fue localizado por la policíaer 
un servicio tan eficaz como rápido.

Se trata de X.X. de 25 años, taxista 
asalariado, quien dió la explicación de que, 
como había perdido la esterilla que llevaba en la 
parte delantera de su coche, quiso utilizar este 
modo para hacerse con otra y colocarla en el 
auto-taxi que conduce. También dijo que 
cuando el vigilante nocturno le pidió la 
documentación se metió en su coche, que había 
dejado con el motor en marcha, por tener 
miedo a ser identificado.

expres/om

^lÁRAGi 
iardo dei 
éel la Cat 
w mimdi 
i Réül (. 
wied^raci 
Hace poc 
concierte 
ethoven. i 
S„ embe 
Ms acth 
usozaiws, 
¡setido e. 
fensamoi 
\tural de 
altos. Ce 
aprobarle 
¡50 de Za) 
ks de eje, 
De otro 
Mad del, 
kja. Los 
m ya de 
^oria. 1 
mbles, 
aos un si^ 
la cultur 
tamo par

eterno

19, 8 t. 
actor 
Pront 
parirí 
inaud

Dt 
Aten< 
teatrc 
preñí 
excluí

Gi 
teatra

Tr; 
acton 
repres 
Y otr; 
oiilagi

simplicidad de algunos óleos, 
ya que tras ello se esconden" 
gran lirismo, perceptible o" 
las vibraciones luminosas qn® 
estremecen las acumulación® 
de materia, sus frotados y 
raspados, la misma luz gene" 
de cada cuadro. Pues no * 
éste el género de pintura qn® 
deslumbra y conquista con? 
brillo superficial de un roP"r 
ostentoso, sino que apris’®^ 
y cautiva con la sutileza de» 
agradable trato a quien sao 
mirarla, poniendo a prueba' 
capacidad de contemplan'® 
del espectador.

AR AGON/exn-'PAG. 6

SGCB2021



la maníaca

LTURAEN ZARAGOZA
:artas de un 
:elos de los, 
Ï. Digoyo.,,
'’° ^^^llARAGOZA Día 20, 0’00 h. (”ARAGüN/exprés”j. - A
!n3 cas2 06 - - . - . _ _ -

Informan: Luis GRANELL y Carmelo ROMERO

de 
la

ardo del Pueyo le han impuesto la Encomienda de la Orden de 
kI la Católica. Eduardo del Pueyo es un pianista zaragozano de 
ÿ mundial, afincado en Bruselas. Allí ejerce como catedrático 
Rdal Consen>atorio de Música. Allí le fue impuesta la 
eCpración.

Hace pocos meses estuvo en Zaragoza. Aquí dió una larga serie 
inciertos de piano, dedicados exclusivamente a las sonatas de: 
thoven. Eue otra serie de éxitos.
Sn embargo fue un caso aislado. El resto de los conciertos y 
las actividades culturales ,que organizan', diversas entidades 
^ozanas, suelen caracterizarse por un público escaso en número 
■ytido en caras. ¿Por qué?
Alisamos que por dos causas diferentes. De un lado el nivel 
tural de los zaragozanos es bajísimo. Somos una ciudad de 
líos. Con todos los respetos y con toda la firmeza. Para ■ 
probarlo basta con observar las tiradas de la prensa local. Al 
o de Zaragoza deberían corresponderle, sjn exagerar, cientos de 
¡de ejemplares cada día. No alcanzamos esa cifra ni en sueños, 

be otro hay que contar con que, la mayoría de las veces, la 
áad del producto cultural ofrecido, perdonen la terminología, 
hja. Los temas, abordados carecen de interés. Las conferencias 
'n ya desfasadas. Los intérpretes que nos llegan son de poca 
í^oria. Hemos encasillado la cultura tras de unas barbas 
(rabies, una voz adormilante y unos temas de hace... por lo 
ws un siglo.
La cultura es vida. Los temas muertos ya no sirven para nada. A 
rumo para hacer erudición. Sobra erudición y falta compromiso. 
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eterno milagro del teatro
19) 8 t. Nervios en los camerinos. El escenario preparado. Los 

actores nerviosean la impaciencia de los ■ ■ últimos minutos. 
Pronto sonará la voz de mando: “A escena”. Las candilejas 
parirán luz. Y se habrá hecho de nuevo, una vez mas, el 
inaudito milagro del teatro.

Don José Gimenez Aznar sabe mucho de esto. En el 
Ateneo dá una conferencia. Gimenez Aznar está preñado de 
teatro. Zaragoza, en tiempos de la tertulia teatral, estuvo 
preñada de teatro. Anouilh, se estrenó con carácter 
exclusivo.

Gimenez Aznar ha alcanzado altos vuelos en el arte 
teatral.

Tras él, seguirán existiendo nervios en los camerinos. Los 
actores nerviosearán los ultimos minutos antes de la 
representación. La voz de mando, sonará fuerte: A escena. 
Y otra vez de nuevo como siempre, quedará hecho el eterno 
’T’ilagro del teatro.

^oviaje del gobernador

3,30 t. Ultimamente se viene repitiendo con mucha 
frecuencia la escena. Sopla el cierzo. El real y el metafórico. 
El Moncayo sigue soplando y soplan también aires de 
renovación en las alcaldías de nuestros pueblos. El 
Robernador civil sale hacia Paracuellos de J iloca y La

PASQUALI” puede ofrecer

52.500 Ptas.

59.500 Ptas

>
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conde un 
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g6ne^^ 
es no eí 
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tractores
''PASQUALI

Y MCTGCULTORES
». Información y venta;

ZARAGOZA PAMPLONA»1 lili l\II Av. Goya, 61 Conde Rodezno, 4
Tel. 26 67 98 Tel. 23 3171

HUESCA
Av. Monreal, 2
Tel. 2114 32

Almunia de Doña Godina. Con él el presidente de la 
Diputación Provincial.

En el primero de los pueblos citados van a clausurar una 
cátedra de la Sección Femenina. En el segundo a relevar a 
su alcalde. Sale don Fausto Moya. Entra don Pedro 
Martínez.

Todavía habremos de dar noticias parecidas a esta en el 
‘‘Reloj de la Ciudad”. Son muchos los pueblos que 
aguardan el relevo. Zaragoza ciudad no puede vivir de 
espaldas a Zaragoza provincia . La renovación de ésta, tan 
necesaria, nos afecta y nos alegra.

PROGRAMA 

general 
de viajes

Fallas de Valencia
Sa1ida.s en autopullman los 

(lías 15. 17 y 19 de marzo.
Pensión completa. Visitas .v 
excursión a Gandía, con al

muerzo típico, desde:
1.525 PESETAS 

EXCURSION RAPIDA 
del 19 al 21 de marzo 

375 PESETAS

Los alcaldes saliente y entrante de J.a A Imunia de Doña Godirui.

ppullmahtiir

"EL DESARROLLO INTEGRAL DEL HOMBRE"
Día 19, 8’10 L ¿Conocía Vd. la existencia de la Asociación Católica 

Nacional de Propagandistas? Seguro que la- habrá oído 
nombrar. Fue creada hace ya muchos años por el cardenal 
Herrera Oria,Y ha tenido una gran importancia en el país. 
Numerosos ministros del Gobierno han salido de sus filas. 
Por citar alguno lo haremos con uno de los que mas han 
destacado, don Federico Silva Muñoz, ¿Le suena ahora un 
poco más la A.C. N.P. ?

“El desarrollo integral del hombre”. Un tema 
importante. Organizado por la citada Asociación lo 
exponen don Jesús Ortíz y don José María Juive. El 
hombre no es sólo estómago. Ni es sólo cerebro. Es un 
conjunto. No puede prescindir de ningua de sus partes. 
Desarrollo. Desarrollo integral. No se trata sólo de alcanzar 
grandes niveles de renta. Si esto no va acompañado por un 
crecimiento paralelo de la cultura, hiperdesarrollaremos el 
estomago y el cerebro quedará atrofiado, N^a cosa. La 
inversa tampoco es buena. Equilibrio.

viajes en autopullman de 
lujo

SEMANA SANTA 
en España

—MADRID - ESCORIAL - 
VALLE DE LOS CAIDOS - 
SEGOVIA - LA GRANJA.

4 días: 2.585 ptas.
—SEVILLA. 7 días: 6.000 pe

setas; 10 días: 8,990 ptas.
—^MALAGA. 7 días: 6.000 pe

setas.
—EXTREMADURA. 4 días: 

3.400 pesetas.
—RUTA VASCO-NAVARRa. 

5 días; 3.950 ptas.
—GALICIA, Año Santo Com- 

postelano. 9 días; 7.500 
pesetas.

—^ANDORRA. 4 días; 2.900 
pesetas.

En el extranjero
—PORTUGAL y CASULLA.

9 días: 8.830 
•—COSTA AZUL,

5 días: 5.310 
—PARIS. 8 días: 
—ITALIA. 9 días:

ptas.

ptas.
6.200 ptas.

10.150 ptas.

DIA DE FIESTA EN LA ACADEMIA

Día 20, 12 m. LaAcademia General Militar rinde honores al Capitan 
General de Aragón, teniente general don Gonzalo 
Fernández de Córdoba. La Academia está de fiesta. Celebra 
su 89 y 44 aniversario, respectivamente, de su época 
primera y segunda. También coincide con las bodas de plata 
de la cuarta promoción salida de este centro castrense, en 
su tercera época.

Tras la Misa de campaña .se impone una condecoración a 
sor María Josefa Montalbán. La monjita, que forma parte 
de la pequeña comunidad que atiende 1? enfermería de la 
Academia, lleva treinta años desempeñando su función. 
Conoce a casi todas las promociones salidas después de la 
guerra civil. Puede decirse que toda su vida religiosa ha 
trascurrido en la Academia. El cariño y la simpatía que 
todos le profesan hacen aún mas emotivo el acto.

El general de brigada Artero boteras da la última lección 
a esta promoción. Despues es el número uno de la misma, el 
teniente coronel Pedraza Morrondo, quien pronuncia unas 
palabras alusivas al acto . Al acabar todos sus compañeros 
pasan a besar la bandera.

Concluye el acto con la alocución del general director, 
don Santos Sánchez Blázquez, la ofrenda a los caídos y el 
desfile de los alumnos.

—FATIMA - LISBOA.
5 días: 3.700 ptas.

—MARRUECOS.
6 días: 6.800 pesetas.

SEMANA SANTA
V'^acacioñes de 4, 5, 6 y 8 días. 
Pensión completa en Hotel. 
Club. Viaje en autopullman. 
SALIDAS: 4, 6, 7 y 8 de abril. 
* SALOU. Hotel Apartamen

tos Porta d^ Mar. Desde
2.700 pesetas.

‘ TOSSA, Hotel San 
Desde 2.700 ptas.

• ALMUNECAR. Hotel 
Desde 2.700 ptas.

* BENIDORM. Hoteles:

Eloy.

SexL

Ariel

AL EBRD SE LE ESTAN HINCHANDO LAS NARICES

Día 20, 12,30 m. Como a un señor enfurecido, al Ebro se le están 
hinchando las narices. Se anuncia espectáculo gratuito para 
curiosos y desocupados. Ayer ya se notaba mayor altura en 
las aguas. El chocolate se apodera del verdigris color del rio. 
La gente mira desde la ribera. El embarcadero del Naútico 
se halla cubierto hasta mas de la mitad. Por la subida, 
cuando se notará de verdad, será alrededor de las ocho de la 
tarde.

Y es que la causa de la crecida está aguas arriba. El Arga, 
a su paso por Peralta, lleva una altura de 4,10 m. y un 
caudal de 440 metros cúbicos por segundo. El Aragón, en 
Caparroso, corre con 3,70 m. y 793 m3/seg. Los dos ríos 
afectados, naturalmente, al Ebro. Este, en Cas tejón, registra 
una altura de 4,28 m. y 964 m3/.seg. de caudal. En 
Zaragoza, por ahora, la altura de las aguas no rebasa los 
2,29 m. y 719 m3/seg. De momento no hay motivo de 
alarma. No.s lo aseguran en la Confederación Hidrográfica 
del Ebro. Unicamente la riada puede ocasionar, problemas 
en los dos pueblos citados. Caparroso y Peralta, y (juizá en 
la ribera navarra.

Como a un señor enfurecido, al Ebro se le están 
hinchando las narices. Cuando lean ustede.s estas líneas, 
todavía está la notic ia en elaboración . Todavía estará 
creciendo nuestro rio. Ocupación para los desocupados. 
Muchc's mirarán a la anilla del puente del Piedra. Pero esta 
vez no creemos que las agua.s la rebasen. Ni siquiera que la 
alcancen.

Park. Butannia, T a n i t, 
Montemar. Desde 2.300 pts. 

* SAN JUAN (Alicante). Ho
tel San Juan. Desde 2.700 
pesetas,

* GANDIA. Hotel Safari. 
Desde 3.000 ptas.

“ LA CORUNA, Hotel San- 
rrisa. Desde 2.700 ptas.
PUENTEDEUME. Hotel 
Sarg-a. Desde 2.700 ptas.

DESCUENTOS DE 1.000 PE
SETAS por persona, viajando 

en coche propio

RENT I GAR I,
Los mejores coches «nuestro 
.servicio de alquKr.Estrene un r .. 
cociie con el servicio LE ASINCpS???!?

RESER V’’A DE PLAZAS E 
INFORMACION:

^el¿á\
A. V. G. A. T. 8

COSO 49
T ELEE. 29 68 23

AVDA. GOYA, 56
TEIÆF. 21 14 40 

'tVure con Gran Viai
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Mesa redonda sobre
la reforma del Concordato

INTERVINIERON RUIZ-GIMENEZ, GONZALEZ CASANOVA, BIGORDA Y BASCOMPTE

BARCELONA, 20 (Europa Press). Hacia las ocho menos 
cuarto del jueves, se celebró en el Colegio de Abogados de esta 
ciudad, una "mesa redonda" cuyo tema era la reforma del 
Concordato entre España y la Santa Sede. Actuaron como 
ponentes los señores Antonio Bascompte, del Instituto Católico de 
Estudios Sociales, José Bigorda, sacerdote, de la Facultad de 
Teología, José Antonio González Casanova, catedrático de la 
Facultad de Ciencias Económicas, y el ex-ministro de Educación 
Nacional, ex-embajador en la Sente Sede y catedrático de Filosofía 
del Derecho de Madrid, Joaquín Ruiz-Gimenez. Actuó como 
moderador el señor Segura de Luna, y presidió la mesa y presentó a 
los participantes el decano del Colegio de Abogados, señor Gispert.

Inició la exposición González Casanova, quien, hablando de las 
"relaciones Iglesia-Estado aquí y ahora", dijo que la revisión del 
Concordato de 1953 interesaba grandemente al propio Estado, 
dadas las posiciones contrastadas de grupos de católicos españoles, 
hecho que hay que encarar con el principio, inalterable y 
permanente por incluido en los principios fundamentales del 
Movimiento, de la sumisión de las leyes españolas a los preceptos 
de la Iglesia Católica.

Tomó a continuación la palabra el doctor Bigorda, quien dijo 
que "la Iglesia conciliar no es identificable a través de la figura 
jurídica de un Concordato". Citó documentos conciliares ai 
respecto, y otros, divergentes, de la Conferencia Episcopal 
Española. Soialó después que, como toda comunidad humana, la 
Iglesia debe pedir un estatuto de libertad, para conseguir así, 
además, sea un modelo para los otros. A este, dijo el ponente, hay 
que añadir otro estatuto, el de pobreza, con ausencia de privilegios.

El señor Bascompte, que tomó la palabra a continuación, hizo 
■un balance de lo que la Iglesia y Estado gana y pierden cada uno de 
ellos en un Concordato, y abogó por una "separación amistosa" 
entre ambos. Como puntos a tratar entre los dos poderes, citó el 
estatuto de la libertad de la Iglesia, las cuestiones relacionadas con 
el matrimonio, y el aspecto de la dotación económica.

El último ponente fue el señor Ruíz Giménez, empezando por 
puntualizar su participación en la puesta en marcha del Concordato 
de 1953, cuando era embajador ante la Santa Sede. Dijo que este 
Concordato no ha sido utilizado tanto como podía haberlo sido, 
especialmente en lo que se refiere a la libertad de la Iglesia. No 
obstante, dijo, gracias a él, miembros de la jerarquía eclesiástica y 
publicaciones religiosas han podido expresarse sin previas consultas.

Entrando propiamente en el tema, dijo que no hay forma ideal 
de Concordato, sino formas posibles. Esquematizó tres formas, 
correspondientes a aciertos con estados confesionales autoritarios, 
estados democráticos y estados no confesionales autorizados.

Como vías futuras para el encauzamiento de estos problemas 
habió de la aprobación de la Convención Internacional sobre 
Libertad Religiosa de las Naciones Unidas, de un posible pacto 
entre todas las iglesias para la defensa de la libertad religiosa. Y de 
conciencia de ios hombres, de un estatuto de igual libertad para 
todas las iglesias y,como complemento de acuerdos particulares par
ticulares en casos concretos. A este respecto, señaló acerca del nom
bramiento de obispos, que debía ser objeto de renuncia y no utili
zarlo como elemento de negociación. Señaló también, la necesidad 
de libertad de asociación y publicaciones para la Iglesia, la cual, a¿ 
su vez, debe poner estos instrumentos al servicio de todos.

Sobre estos acuerdos particulares pormenorizó respecto a 
España, y concluyó diciendo que la Iglesia debería quedar como 
testimonio de libertad e igualdad de todos los españoles, creyentes 
y no creyentes.

Finalizada la exposición de los cuatro ponentes, éstos 
contestaron a las preguntas de los asistentes. Colegiados de la 
Institución que organiza el ciclp de mesas redondas.
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LaMesa Redonda en el Colegio de Abogados de Barcelona, so
bre un tema tan palpitante como es el del Concordato, mere
ce el más sincero aplauso. Voces autorizadas han hablado y 

han expuesto sus opiniones personales. Leamos con detenimiento sus pun
tos de vista.

SU MAQUINARIA AGRICOLA
Mejore las labores de sus cultivos, riegos, recolección de cosechas, etc. 
adquiriendo la maquinaria agrícola que precise, con los créditos que le 
facilitaremos, al reducido intere's, del 5% anual.

Solicite mayor información en cualquiera de las 460 oficinas que 
mantenemos abiertas en cinco provincias. (En Zaragoza, 31 agencias 
urbanas).

AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE 

ZARAGOZA. ARAGÓN Y RIOJA

Siempre hay una cerca de donde usted vive
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oeclaraciones delMin^

Es IMPROPIO HABLAR 
de ESTANCAMIENTO

OECONOMICO
va

9

ma P

llEL PRODUCTO NACIONAL BRUTO HA 
let CRECIDO MAS DE UN 6 POR 100

MADRID, 20 (Cifra).— Es impropio hablar de estancamiento 
gnómico cuando el producto nacional bruto ha crecido mas de un 6 
r 100, según declara el ministro de Hacienda, Alberto Monreal Luque a 
revista “Actualidad Económica”
En una larga entrevista que mantiene con la redacción de este 

(inanario económico y que aparece en el número de esta semana, que 
e, hoy, sábado, a la calle, el ministro detalla una larga serie de 
estiones, relacionadas con su Ministerio.

I Señala en primer término, que las medidas adoptadas a partir de
„2 1969 fueron criticadas al principio, y en parte a lo largo del
o í Huilla, sin embargo, añade “todos conocen bien la evolución de la 

onomía española durante 1970”, que ha superado los objetivos del Plan
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Desarrollo.
Niega que se adoptasen “restricciones crediticias” en 1970, ya que en 
periodo “la banca no ha recibido ninguna clase de instrucciones por 

te de las autoridades monetarias respecto a las limitaciones en los 
■réditos”.

La adoptación del depósito previo a la importación —dice 
rguidamente— tuvo el significado de una medida de carácter monetario 

rque su funcionamiento no significó una repercusión importante en la 
tención de las importaciones”.
En cuanto al tipo de interés básico afirma Monreal Luque que nos 
atenemos a niveles similares o incluso inferiores después de la última 

ducción, a los que rigen en los principales países europeos.

VOLUCION DEL CREDITO

Hablando de la evolución del crédito durante 1970, el ministro de 
cienda facilita algunas cifras significativas: en el pasado año el 
lamento total del crédito aumento en 314.000 millones de pesetas, es 
cir, 9.000 millones más, en números redondos, que en el año anterior. 
El crédito de la Banca Privada creció un 14,0 por 100 —128.400 

ilíones de pesetas— alcanzando un nivel de 1.046.820 millones de 
tas; el de las cajas de ahorro un 23,4 por 100 —49.800 millones—, 

n un nivel total de 262.138 millones; y el crédito oficial 3,5 por 100 
9.100 millones—, sumando en total 268.988 millones de pesetas. Los 

lumentos registrados en 1.969 fueron, respectivamente del 21,2 30,5 y 
14,5 por 100.

Ademas de estas fuentes de financiación, el sector Privado contó con 
tros recursos, como el de las emisiones, que proporcionaron 90.000 
iUones de pesetas, y la financiación exterior, que aportó 36.700 
Iones —frente a una salida de 9.300 millones de pesetas en 1969— que 
mpletan los 314.000 millones de pesetas en que aumento el crédito

arante 1970.
Refiriéndose al presupuesto del^ Estado el Ministro dé Hacienda dice 

ae de acuerdo con su preocupación expresada a principios de 1970, se 
” conseguido plenamente unos resultados nivelados, con unos ingresos 

rto. Sin linii ie 304.027,2 millones de pesetas y un ligero superavit de 174,2 thillones 
""Í iente a los 5.418,3 millones de déficit que se registraron en 1969. 
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íagosdel presupuesto

jtelas que

:al españole.
unos nal

;endimiento
organizacii

El crecimiento de los pagos del presupuesto fué el año pasado, del 10 
100 y el de los ingresos, del 12',3 por 100.

A pesar de algunas congelaciones presupuestarias que se adoptaron al 
“incipio del pasado año, “el ritmo de pagos ordenados por inversiones se 
n mantenido elevado durante el año, ascendiendo a 96.000 millones lo

y supone
ierto 1 .“U.iivmuu cicvauu uuiailtc ti aun, aavtnmtimn u ........

el secreli |ue representa un aumento del 7,5 por 100 sobre el año anterior, 
1 Organizat Kmostrando que las medidas sobre el gasto público no han perjudicado 
odolfo M¡r ’“reación de la necesaria infraestructura”.
p| SindiCI A® recaudación por impuestos directos, que en 1970 fue de 82.045

■ ..I DllIflnAO /4 a « «A A » 1 WA A fA + /A /4 A UVA 1 C P 1 COHPP PÍ 911/^ieguro, des 
rar a

La recaudación por impuestos directos, que en 1970 fué de 82.045 
“ilíones de pesetas, supone un aumento de un 13,5 por 100 sobre el año 
•“larior, en tanto que los impuestos directos, aumentaron un 12 por 
"“nto, sumando 173.570 millones de pesetas.

Los aumentos mas significativos, según explica el ministro han sido los 
■ I — aproximadamente un 25 por 100 más— y los de

m w» aumentos mi
OS en USaiPH k trabajo personal — ...... ....-- ,— — --------------------- . . ,
de les Pntas del capital. En carñbio, en renta de sociedades no ha habido ningún
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sistema

'“mentó sustancial. En petróleos, el presupuesto preveía una 
®aaudacicKi cercana a los 19.000 millones de jjesetas. Pero solamente ha 
''““nzado los 15.000 millones. Entre los demás impuestos indirectos, los 
'“mantos mas importantes se han producido en tráfico de empresas, 
*“'08 jurídicos documentados e impuestos sobre el lujo.
’^CIO DE LA GASOLINA

El señor Monreal Luque asegura, a proposito del precio de la gasolina, 
In® la subida —si tiene lugar— tratará únicamente de compensar los 

^hacostes que se produzcan como consecuencia de las elevaciones de

cías-dad 51",' 
la mejor",

.Aclara a continuación, que en el presupuesto de 1970 existen una serie 
Partidas que han aumentado porque no estaban incluidas en el 

^“supuesto de ninguna forma y era necesario hacer frente a las mismas 
. virtud de compromisos legales anteriores aprobados en las mismas 

como los Créditos extraordinarios de la Renfe, en cuyo plan de 
“íernización se daba ya superávit para el año pasado, y en cambio hubo 

•*'**>035, o 16 ayuda concedida a ganadería,
j. De aumento presupuestario de 1971, unos 20.000 millones de 

proceden de la incorporación al mismo de una serie de partid^ 
antes se encontraban fuera de él o se tramitaban como aumento de

® ®l ejercicio. . .
u,,''‘0nreal Luque sostiene en esta entrevista el principio clasico de la 

presupuestaria”, es decir, que el presupuesto debe 
la totalidad de los gastos del Estado.1^ rMûiÛÎ •* ‘tT> . lUlHllüdU tic lOa Lici *

? doIiI 1i,.u "lentemente, añade después, si el estudio del presupuesto esta bien 
illli" Con”°’ acoplamiento entre ingresos previsibles y gastos debe ser

' 3P® ^®8Uido en una proporción considerable”.
Iténtica, l¡ amplias EN LOS GASTOS 
itivaatra^ 

realid"<

el acoplamiento entre ingresos previsibles y gastos debe ser 
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criterio expuesto ya en otras ocasiones, de 
“Aderar el presupuesto como un instrumento fundamental de política 

Cu aunque reconoce que las polibilidades de actuación de
cov presupuesto como instrumento de política económica

^Ptwral son muchas mas amplias en los gastos que en los ingresos.^ 
lUn P“®Kr*rrtarle si no teme enfrentarse con fuertes grupos de presión en 
y Propósito de un mayor rigor presupuestario, suprimiendo subvenciones 
Ulas bases impositivas, contesta: “Si hay algo que caracteriza

‘"misterio de Hacienda es la decisión de no haber escogido la vía fácil . 
jotro lugar de la entrevista Monreal Luque opina, que en España no

“ On número excesivo de quiebras y suspensiones de pago.
fct» *** juicio, el Banco de España adquiere la mayor importancia en la 

y ejecución de la política monetaria. Dentro de las
Hon “I®! Gobierno y del Ministerio de Hacienda pues la política 

como su nombre indica, no es sino una parte de la política 
del país.

Puert* l'luidez de la Banca, según afirma el ministro esta aumentando y 
sobrepase en estos momentos el 10 por 100, lo Q"® z

Per que este año la evolución del crédito será superior a la de 1970^y
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11 LUNES PUDE ESTALLAR 
• la "GUERRA de la LEOffi”

Las empresas que estaban pagando a 7,50 
y 8 pesetas el litro han acordado acogerse 
al rninimo oficial (6,50 pesetas litro)
SANTANDER, 20.— En 

esta provincia está a punto de 
desatarse la "guerra de la 
leche” como consecuencia de 
que las industrias lácteas se 
han puesto de acuerdo para 
pagar,a partir de hoy 
sábado día 20, el litro a 6,50 
pesetas, precisamente cuando 
habian llegado a pagar el litro 
a 7,50 pesetas y a 8.

Los industriales, en 
reunión privada y de forma 
unilateral, se han puesto de 
acuerdo para volver a pagar la 
leche a 6,50 pesetas litro, lo 
que ha creado un gran 
malestar en esta provincia 
donde la ganadería y, por 
tanto la producción láctea, 
son riquezas muy importantes 
y de las que viven miles de 
familias.

Al hacer público las 
empresas con unos avisos en 
los periodicos que a partir de 
hoy sabado, día 20, 
volverán a pagar el litro de 
leche a 2 pesetas menos, 
como mínimo, de como 
vienen pagándola, y 
existiendo ademas, según 
parece, un acuerdo entre ellas 
para impedir a los ganaderos 
la I ibre elección de las 
empresas, la Cámara Oficial 
Sindical Agraria ha hecho 
pública una nota en la que, 
después de considerar los 
perjuicios que las citadas 
medidas ocasionaran a miles 
de ganaderos de esta 
provincia, "rechaza la falta de 
consideración y espirito de 
convivencia que revela este 
modo de comportarse” y 
denuncia el carácter de la 
reunión celebrada por los 
industriales de productos - 
lácteos, por entender que 
infringen la Ley de Represión

Con vistas a la 
nueva temporada

EL CORDOBES SE 
ENTRENA
INTENSAMENTE

CORDOBA, 2O.-(C¡fra).— 
Manuel Benitez "El Cordobés” 
se encuentra estos días sometido 
a un intenso entrenamiento ante 
la proximidad del comienzo de 
su campaña taurina.

El domingo actuará en la 
Maestranza de Sevilla, en un 
festival benéfico .organizado por 
la Duquesa del infantado, esposa 
del capitán general de la II 
Región, en favor de la barriada 
de "La Corchuela”.

Casi inmediatamente después, 
el día 28 del actual, en la plaza 
de Santa Cruz de Tenerife, dará 
comienzó a su temporada oficial, 
la que continuará con otra 
actuación en la feria de la 
Magdalena, en Castellón de la 
Plana.

Ante estas perspectivas, "El 
Cordobés” quiso hoy probar 
su puesta a punto y en la, placita 
de toros de su finca 
“Villalobillos” lidió y estoqueó 
tres ejemplares de la ganadería 
de los herederos de Carlos 
Nuñez. Han sido contadas las 
personas que presenciaron este 
entrenamiento de ‘‘El 
Cordobés”. Entre ellas se 
encontraban los ganaderos 
señores Nuñez.

PEREZ-ROORIGUEZ 
UROLOGO

Ex-interno’deF.uri’dácíón- 
Puigvert de Barcelona 

Qr.Horno,28’Telf.23 36 39

de prácticas restrictivas de la 
competencia.

La s>ituación es grave. 
Algunos representantes de los 
ganaderos han manifestado 
públicamente que prefieren 
tirar la leche que entregarla a 
las empresas al precio

mínimo fijado de 6,50, 
precio que supone producir 
con pérdida. Por otra parte el 
reducirse el precio de la leche 
bajara la cotización del 
ganado en las ferias, todo lo 
cual repercutirá enormemente 
en las miles de familias 
ganaderas de esta provincia. Y 
además, la guerra, si llega a 
declararse, se producirá en los 
peores momentos, cuando 
debido al invierno, se reduce 
notablemente la producción 
de leche.

ESTRENOS 
PARA EL PROXIMO LUNES

'WF (MAYORES 
de 18 AÑOS!

¿Es justo que un Inocente muera en la
silla eléctrica?.. Esto es una

“HISTORIA PERVERSA”
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¡Siempre que usted vea una maleta ne
gra... se estremecerá!

Giorgio Ardissoo y francoise Prevosi
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Protesta enérgica contra Bélgica
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MOSCU, 2O.fCrón¡ca de 
Giuseppe Josca, del Corriere 
•ella Sera, especial para 
"ARAGON/exprés").— El 
Ministerio de Asuntos 
Exteriores Soviético ha 
dirigido una nota de protesta 
al Gobierno belga por no 
haber impedido el Congreso 
Mundial hebreo que se

sionistas, a quienes "Pravda" 
acusa de haber sido' 
"cómplices de Hitler" y de 
haber desarrollado un papel
importante en 
acontecimientos 
Checoslovaquia en 1968.

I o s 
d e

V

desarrollará 
23 ai 25 
discutir la 
hebreos 
Soviética.

en Bruselas del 
de febrero para 
situación de los 
en la Unión

Los periódicos publican 
violentos ataques contra los

NO EXISTE 
PROBLEMA HEBREO

Los puntos sobré los que
el portavoz del Régimen 
insiste son, primero, que no 
existe un problema hebreo en 
la Unión Soviética, y 
segundo, que cualquier

INSIDIOSA CAMPAÑA

EL MANAGíí,

DE LOS

BEATLES

Acusado de 
embolsarse ceii 
de 200 millones 
de pesetas

PRAVDA: "LOS SIONISTAS FUERON 
COMPLICES DE HITLER"

Por E• LONDRES, 20(Efel-i 
Klein cuyo nombramiento a 
manager de “Los Beatles" 
hecho a pesar de lap 
oposición de Paul Mccartsa 
ha sido acusado de embaís 
cerca de un millón y meiia 
libras esterlinas (182.000.bíli 
ptas) del dinero de la conp 
durante el proceso incoaia 
McCartney contra los otros 
miembros del grupo, t 
actualmente se celebra en 
ciudad.

El r e p r e s entante 
McCartney David Hirts, dijo 
Klein era un hombre “com 
mala reputación comerciar'.

“Hace menos de un mes^ 
un tribunal neoyorcjuina 
encontró culpable deán 
delitos de evasión de impua 
—continuó señalando Hirts- 
que no ha contribf. 
precisamente a acrecen 
nuestra confianza en él"

Desde que Klein un abo¡ 
norteamericano se hizo car¡e 
los asuntos económicos ie

rom; 
Eugenio 
agencia " 
ver españ 
Cagliari 
nuestros 
calles de 
medio 
compai 
hispánico 
que r i c 
monarqu 
reyes q 
Zaragoza 
Precisan 
española 
espiritual 
Asociada ¡ 
está la 
ciudad, l< 
el pue 
memori

especulación sobre este tema 
representa una indebida 
ingerencia en las cuestiones 
internas del país. "La reunión 
de Bruselas, dice la nota 
presentada al embajador 
belga, tiene fines claramente 
difamadores y antisoviéti
cos" y se propone solo 
"distraer la atención de la 
opinión pública mundial 
sobre las agresiones en el 
Medio Oriente e Indochina 
por parte de Israel y los 
imperialismos americanos".

Los elementos sionistas 
introdujeron en la prensa y 
demás órganos de 
información, siguiendo las 
directivas de su organización 
central, una insidiosa 
campaña contra el sistema 
socialista y el Partido 
Comunista checoslovaco, 
contra la Unión Soviética y 
sus países aliados". 
Contemporáneamente ayudan 
a los servicios de espionaje a 
recopilar datos secretos. Pero 
la "conspiración de los 
reaccionarios internacionales 
ha sido descubierta y de esta 
forma fallaron los planes 
americanos y de sus asistentes 
sionistas".

LARGOS EDITORIALES

países imperialistas",
forjó
alianza con
la

una 
su

pueblos 
socialista 
Soviética 
rechazan

de nuestro estado 
consideran la Unión 
su madre patria y 
con desprecio las

Segunda 
con los 
en años 
en los

SIN NECESIDAD DE 
ABOGADOS DEFENSORES

"banda que 
reputación en la 
los nazis durante
Guerra Mundial y 
crímenes cometidos 
mas recientes

provocaciones de los 
sionistas".

GOYA
Un film del genial director Billy Wilder

Dean Martin
Kim Novak
EN PANAVISION

DEAN

ISS fAE,
.TUPID)

ÍONTOí

¡PROXIMOS GRANDES ESTRENOS 
DEL LUNES!

La gracia y simpatía de 
La belleza y picardía de 
EN UNA CRAN SUPERPRODUCCION

KIM

Los dos mayores diarios 
soviéticos "Pravda" (órgano 
del Partido) e "Izvestia" 
(órgano del Gobierno) 
dedican hoy largos editoriales 
al argumento. Según 
"Pravda", es una maniobra 
que debe ser atribuida a los 
sionistas, es decir a los 
exponentes burgueses ligados 
a los "círculos de monopolio 
de Estados Unidos y otros

RAY

BSÏQN
territorios árabes ocupados".

"La actividad política e 
ideológica de los sionistas 
— afirma el periódico— ha 
crecido desde que los 
estrategas de la política 
exterior americana trazaron 
las líneas de la llamada contra- 
rrevolución tranquila. Una 
prueba de ello se ha tenido en- 
Checoslovaquia.

"Izvestia" afirma a su vez, 
que la Conferencia de 
Bruselas está patrocinada por 
las organizaciones 
comprometidas desde hace 
tiempo en recoger fondos 
para la "causa de los círculos 
beligerantes de Israel", y por 
lo tanto de quienes 
contribuyen a sostener las 
ambiciones "expansivas de 
Tel Miv". Es hora que estos 
señores se den cuenta que los 
ciudadanos soviéticos de 
nacionalidad hebrea no tienen 
necesidad de abogados 
defensores. "Como los demas

“Beatles” en mayo de ÍS 
comenzaron a surgir lasprin 

■señales de ruptura que han i 
lugar a la práctica disolución 
grupo.

Según la versión ie 
hechos, presentada por h 
Klein se había embolsáis 
millón y medio de íi; 
esterlinas, antes de que jis 
deducidos los impuestos en 
ingresos totales de, la compi

Y desde su nombramients 
existía en ningua parte pn 
alguna de la exactitud ie 
cuentas.

“Para demostr<arlo baste 
mencionar que sólo enelpei 
año, los ingresos de 
Beatles” superan los íW 
millones de libras esterli 
concluyó Hirts.
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Un nombre Hue i* 
debe olvidar quie^

MAYORES 18 AÑOS
Mensaje del presidente de Bolivia

COLISEO EQUITATIVA. - El desenfadado 
ambiente francés en una familia de locos 
sueltos. Maravillosa interpretación de...

LOUIS

MAYORES 18 AÑOS

DEfUHfRíSf'^te^fi 

miuiu OARC t•«4 lili mujGi

LOCALIDADES PARA MAÑANA EN CONTADURIA COLISEO

NO REPRIMIREMOS EL MOVIMIENTO
OBRERO

LA PAZ, 20.—(Efe).-' El 
presidente de Bolivia, general 
Juan José Torres, en mensaje 
difundido a la nación anoche, 
desmintió que exista un plan 
para descabezar y reprimir al 
Movimiento Obrero. Sin 
embargo, advirtió nuevamente 
que su Régimen será implacable 
con los grupos y personas que 
estén organizando una 
subversión para derrocar a su 
Gobierno. Nuevamente se reiteró 
que el Movimiento Nacionalista 
Revolucionario —M.N.R.— cuyos 
partidarios estén conspirando, 
serán sancionados y puestos 
fuera de la ley. En un discurso 
de unos diez minutos, el general

Torres ataco a ios antiguos 
dirigentes del "M.N.R.”, 
especialmente a su jefe, Victor 
Paz Estensoro y a Hernan Siles
Zuazo, a quienes
acusándoles 
desvirtuado i 
revolucionario

d e
atacó 

haber
ER04

el proceso 
n a c ¡ o n a I i sta

iniciado en abril de 1952. 
Añadió que su Régimen alentará 
la organización de una fuerza 
popular que respalde el proceso 
revolucionario, que además 
dejará caducos los esquemas de 
los viejos dirigentes del 
Movimiento Nacionalista 
Revolucionario. Dijo también, 
que su Gobierno controla todos 
los movimientos de los jefes del 
M. N. R. en Bolivia.

Plaza San Felip®.'

Cuando EL nombre ...
DELestablecimietOi
TOTXJ tODlCí j
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VIOLA LOS
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DE GINEBRAHEMOS VENIDO
A GANAR

Por Eugenio Montes de la ciudad es^

acusó

muestra su afecto y hace

OJEADA AL CAMPO

críenteSHORTS TAMBIEN PARA BARBARA
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rrenueva,2
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queda de 
el aire, 
nuestro 
gentiles.

mrlo basii 
y lo en elpiü 
esos di 
'an los íw 
bras estidi

Con simpatía miran los 
calleritanos a los españoles 
que han venido a presenciar el

partido de fútbol entre 
nuestra selección nacional y 
la italiana. En la calle, en los 
cafés, en los comercios, al oir 
hablar castellano la gente

SIMPATIA HACIA 
LOS ESPAÑOLES

Virgen que 
patrona.

En esta 
conserva i

la época hispánica. 
Aire que un rey 
cantó en versos

I época, lo que 
más nostalgias

el congresista

r

Pero otros españoles se 
han quedado en Cagliari y 
solo se mueven para ir a Santa 
Margarita de Pula, un sitio 
ameno y retirado a 40 
kilómetros de la capital que 
es donde nuestros jugadores 
descansan y en un campo de 
juego no muy bueno, se 
entrenan.

Simpatía
EL PEm'AœNa

Restaurante económico

El embajador de srae en

de fuente
informada de la ONU se ha
confirmado

os

paso

' ‘0 Febrero de i97i

cuestión
territoria

LAS CONDICIONES
SE HAN CUMPLIDO

AUMENTAR LA
CONFIANZA

SOSTENER MAS
CONTACTOS

mayor economía

sobre la
vital de un acuerdo
con los arabes .

Naciones

enviado de la ONU.

una

parte, constituirá
adelante” - añadió.

C.”

Zaragoza, 20 de febrero de 1971,
LA DIRECCION
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ZARAGOZA

información

SEDE DE LAS NAC ONES
M ichae

máximo avancecomo
El C airo ehecho por

S i n hayn o

Uno de los informadores ha
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cada parte estuvieseque
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roma, 20.- (Crónica dé 
Eugenio Montes , de la 
agencia “Efe" .) Se vuelven a 
ver españoles por las calles de 
Cagliari, o, como decían 
nuestros antepasados, por las 
calles de Culler. Oirante casi 
medio milenio esta isla 
compartió el destino 
hispánico, fué un miembro 
querido de nuestra 
monarquía, tuvo los mismos 
reyes que tenían los de 
Zaragoza y los de Valencia. 
Precisamente en la época 
española consolidó Cagliari su 
espiritualidad, antes indecisa. 
Asociada a memoriashispánicas 
está la parte alta de esta 
ciudad, la Acrópolis, asi como 
el puerto > Asociada a 
memorias hispánicas, la

¡“IES.-

Siembra total

hispánicas es la encantadora 
ciudad de Aighero, donde se 
habla catalán y donde Carlos 
Quinto, que ahí embarcó para 
empresas imperiales, 
asomándose a un balcón, al 
ser vitoreadó por la multitud, 
dijo: "Os nombro a todos 
caballeros".

En Cagliari quedan 
profesores muy hispanistas y

gesto de bienvenida y de 
cariñosa hospitalidad.

Algunos españoles se han 
ido anteayer y ayer a recorrer 
la isla, sobre todo la Costa de 
Esmeralda, donde el Agha 
Kan construyó, en lugares de 
ensueños, hoteles como de las 
mil y una noches, que en 
verano y en invierno 
frecuenta una población cos- 
mopolita de millonarios 
americanos, princesas más o 
menos sofisticadas, actrices 
de cine o que quieren serlo y 
ios últimos lores que aún 
salgan de Inglaterra a pasear 
su aburrimiento por los sitios 
residenciales.

Ayer por la mañana 
nuestros jugadores y 
directivos vinieron a Cagliari a 
darle una ojeada al campo de 
San Elias, que es donde se 
celebrará el partido.

Kubala les dijo a los 
periodistas: “Hemos venido a 
ganar. Si eso no es posible, 
diremos, y será cierto, que 
hemos venido a aprender".

La O.N.U
espera una respuesta
positiva de Israel

Ante el gran avance pacificador de Egipto

UNIDAS, 20 (Por
demoradas,

Littieejohns de Efe-Reuter).--
n circuios diplomáticos de la

ONU, se espera una respuesta
positiva de Israel a las propuestas
egipcias de paz, calificadas por la
mayoría de los diplomáticos de
aqu 1

prolongado y arduo esfuerzo en
pro de un arreglo.

embargo,
optimismo en que el Gobierno
israelí, que ha de reunirse en
Jerusalen el domingo, vaya a
acceder a retirar sus tropas de los
territorios árabes ocupados hasta
un límite aceptable por Egipto.

dicho que la voluntad expresada
Egipto de llegar a

paz firmado
oficialmente es un gran avance.

Entretanto,

9 y e r
procedente de

Washington según la cuál, el
compromiso egipcio de paz 
depende de la retirada israelí de
todos los territorios ocupados en
la guerra de junio de 1967.

“La pregunta a la que
israelíes han aspirado siempre a
no contestar es, precisamente,
hasta donde se retirarían si se
cumplen
condiciones
una fuente diplomática. “Ahora
que esas condiciones se han 
cumplido debe ser contestada 
e^a difícil pregunta”.

La información

Washington, Itzjak Rabin volvio
ayer a Jerusalen después de
haber conferenciado el jueves
con el subsecretario de Estado
Joseph Sisco, especialista del
departamento de Estado para
cuestiones de Oriente Medio.

El embajador de Israel en las
Unidas, Joseph

Tekoah, ha quedado aquí para
sostener mas contactos con el
doctor Gunnar Jarring, quién el 
miércoles le entregó detalles de
las propuestas que el embajador 
egipcio, Mohamed el Zayat, 
había presentado en lunes al

A pesar de las dificultades
que evidentemente aún quedan, 
hay creciente esperanza de que 
el prolongado punto muerto
pudiera terminar.

Hemos estado esperando
siempre que aumentase la
confianza hasta el extremo de

dispuesta
seriamente las preocupaciones
del otro lado”.

esperanza
cumplido parcialmente debido
grandemente
egipcia”.

la respuesta

“Un documento israelí que 
correspondiese al

¡5 - uo.wa.o lOS diCtaÓOS
film y aparece con un bonito shorts, a su llegada alestreno 

‘Percy”, en la ABC-1 de la Shaftsbury Avenue, Londres.

La actriz Bárbara Winsor sigue también

(Foto Ap-Europa Pressp

Washington
significaría

egipcio,

diplomáticos norteamericanos y 
occidentales diciendo que el
Gobierno israelí había llegado
ahora “al punto de las decisiones

largo tiempo

progreso. Duda uno de utilizar la
expresión “abrir brecha” pero si 
hubiera ahora una respuesta 
igualmente adelantada de la otra

EL CONGRESISTA
REID ACUSA:

WASHINGTON, 2O.(Efe).- 
E1 Pentágono -está violando 
acuerdos de la Convención de 
Ginebra que prohíben que 
prisioneros de guerra repatriados 
puedan ser destinados 
nuevamente al servicio activó,

norteamericano, Dogden Reid.
Reid, republicano por Nueva 

York en la cara de 
representantes, añadió, que con 
esta violación de la Convención 
de Ginebra, el departamento 
norteamericano de Defensa 
reduce las posibilidades de que 
Vietnam del Norte ponga en 
libertad a los demas prisioneros 
que todavía tiene en su poder.

El congresista en una carta al 
secretario de defensa Melvin 
Laird, denuncia el caso del 
piloto de la Marina teniente 
David Methney que puesto en 
libertad por Vietnam del Norte 
en 1967 después de varios meses 
de cautiverio, ha sido destinado 
como instructor de vuelo a la 
base de Pensacola en Florida.

Reid afirma en su carta a 
Laird, que con esta violación del 
articulo 117 de la Convención 
de Ginebra sobre prisioneros de 
guerra, “queda seriamente 
amenazada” la posibilidad de 
que Hanoi libere a otros 
militares norteamericanos, que 
retiene cautivos.

El congresista sostiene que la 
Convención de Ginebra 
“establece claramente que

ninguna persona repatriada
puede ser destinada al servicio

CASA GALAN

Para comer noche y día
CASA GALAN le ofrece.

Casta Alvarez, 90-Teléf. 227644

Anuncios
oficiales

Bí MOZA, S. 1
Por tener que efectuar repara

ciones o mejoras se interrumpirá 
el .servicio eléctrico mañana, do
mingo, día 21, en . las instalaciones

centros de transformación si
guientes:

De las 7 a las 13 horas. — C.T. Ar
zobispo Apaolaza, núm. 24

De las 7 30 a las 9 horas. — C.T,
de las Torres, núm. 99.

De las 8 a las 13 horas. — Línea
y C.T. Dalia.

De las 8 a las 14 horas. — Línea
Huerta Gincl-Villafranca-Osera, tra
mo Villafranca a Osera.

De las 9’30 a las 10 horas. —
C.T. avenida de Madrid, núm. 28S;
Alférez Roías, núms. 1 y 2.

De las 9’30 a las 12 horas.
C.T. Castilla, núm. 5.

De las 10 a las 12 horas. — C.T.
Santa Isabel, rúm. 1.

En caso de out se terminen los
trabaios con antenoridad a la ho
ra prevista se restablecerá el ser
vicio sin previo aviso.

SGCB2021



UNA CLINICA Y DOS CHALETS DE MONTANA, 
SEPULTADOS

DHAMA en ANOOOIA
UNA ENFERMERA MUERTA Y UN PRACTICANTE HERIDO 
POR UN ALUD DE NIEVE 32 Oficinas en Zaragoza

A/\/DORfíA, 2O.(Europa Press}.— Un a/ud de nieve en Pas de ia Cassa ha causado una muerte. A/ 
sepultar una clínica y dos chalets de montaña, de/ando a otra persona herida de consideración.

La avalancha, atribuida a las copiosas nevadas de los últimos días, cayó a las tres de la madrugada 
sobre la estación de invierno de Pas de la Cassa, sepultando la clínica del centro de deportes de dicho 
lugar. En el interior del edificio se encontraba la enfermera dona Francisca López Martinez, de 
^cíonalidadespañola,quién encontró la muerte. Conrado López, practicante del mismo centro, pudo 
ser rescatado con heridas.

La violencia del alud volcó dos chalets instalados sobre soportes de cemento en la falda de la 
montaña, sin que se encontrara en aquel momento nadie en su interior. La primera expedición de 
socorro estuvo compuesta por la población, que pudo extraer de la clínica al practicante pero fueron 
inútiles los esfuerzos realizados para la recuperación de la mu/er.

Por otra parte, se informa que la ruta del puerto de Envalira ha quedado cortada mas allá del canillo 
por otro alud de nieve, asi como la carretera que conduce a Francia. Se espera que pueda restablecerse en 
breve la comunicación con Pas de la Cassa, para lo que trabajan ya brigadas especiales.

Despues del colapso sufrido el pasado ai

INFORMACION FINANCIER

NUESTRO departamento DE VALORES 
RESOLVERA A TODAS SUS-CONSULTAS

AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE 

ZARAGOZA, ARAGON Y RIOJA

í**

460 Oficinas en 5 provincias y en Mad

AUMENTARA LA TASA DE PRODUCC

Según revela una encuesta realizada

AYER DESAPARECIERON
1

DOS NINOS ZARAGOZANOS
c

El niño Alberto Blasco Crespo, de 12 años 
de edad, falta desde ayer tarde y como sus 
familiares no tenian noticia, de él acudieron a los 
periódicos para dar sus datos personales por si 
alguien pudiera saber de su paradero. El chico 
viste anorak azul marino, pantalón largo de 
pana marron y zapatos de color. Mide, 1,44 de 
estatura, es moreno y tiene ojos claros.

A esta desaparición hay que añadir la del 
niño José ^Carlos Pérez Aldea, amigó suyo y 
campanero del colegio “Gascón y Marín” que 
también falta desde ayer tarde en su domicilio. 
Sus datos y señas personales son los siguientes: 
Cabello castaño, ojos pardos, viste pantalón

largo de cheviot, jersey grisco con franja blanca 
en el pecho, cuello de sport y calza botas 
marrones de cuero. Vive en Tenor Fleta, 116, 4' 
2?, y tiene 12 años, como su compañero de 
colegio.

Hemos sabido que José Carlos acudió sobre 
las cinco de la tarde al Colegio, en cuya puerta 
debio esperarlo Alberto. El caso es que dentro 
del colegio quedó su atrigo. Hasta bien ‘Entrada 
la mañana de hoy nada se sabe.

Aquellas personas que puedan saber algo del 
paradero de estos muchachos, pueden 
comunicarlo a sus domicilios a los teléfonos 
299 781 y 29-34172.

EnJa2^Sa|a Garnbririu^ Consul Beihl
• EL LUNES, CONFERENCIA SOBRE 

"LOS TRIBUNALES DE MENORES
El Lunes, a las 4,15 de la tarde y en la Tertulia de Juristas de la Sala 

“Grambrinus” (Plaza de España, 1) el Dr. D. José Guallart y López de 
Goicoechea, catedrático Penal y Presidente del Tribunal Tutelar, 
disertará sobre el tema “Los Tribunales de Menores”

PANADERIAS DE GUARDIA
Mañana día 21, las 

panaderías que estarán de 
guardia serán las siguientes:

ARRABAL 
Laciñena, Mariano Turmo, 17.

LAS FUENTES
Hernández, Rodrigo 

Rebolledo, 16

EL BAROMETRO 
HOY, EN 

ZARAGOZA

2 
■D 
O

Presión: 74J,6 mm. bajando 
Temperatura alas 13 horas;

13.4 grados

el Servicio Sindical 
varios empresarios

de Estadística en

MOLA-TORRERO
Gómez, Coruña, 25; Pinilla, 

Zumalacarregui, 8.

MAGDALENA—SAN GIL
Berna, Mayor 70; Pobar,, 

Cinegio, 6 y 8; Pueyo, Refugio, 
10.

AVDA. MADRID—DELICIAS
Fontanet, Avda. Madrid, 35 

Pérez Páramo, D. Pedro de Luna 
2 2 ;: Lalmolda, Fray Juan Regla,

CENTRO
Mañero, San Blas, 104; Vda. 

de la S. Ortiz, Perena, 20; 
Rarnos, Escuelas Pías, 11; 
Millán, Pignatelli, 75; García, 
Armas, 92

GRAN VIA—CASABLANCA
Panificadora Tol, ToledoS; 

Aured, Concepción Arenal, 4; 
Dobón, Vía 37.

MIGUEL SERVET—SAN JOSE
Pina, Avda. San José, 136. 

OLIVER VALDEFIERRO

Alfonso, Espronceda, 9; 
Dobón, Pegaso, 20.

Zaragoza, 20 de Febrero de 
1971.

• "NOS TRAEN
LOCOS CON
AMENAZAS"

BARCELONA, 20 (Cifra).-.“Nos 
traen locos con amenazas por 
teléfono y por carta. Mi mujer ya no 
puede mas. Yo voy a enfermar de los 
nervios”, ha manifestado el cónsul 
alemán en San Sebastián, Eugene 
Beihl, al énviad’o especial de 
“Solidaridad Nacional”, Enrique 
Rubio, que le ha entrevistado en la 
ciudad donostiarra.

Añade el señor Beihl, que recibe 
anónimos de ia E.T.A., pero la 
mayoría son de la A.T.E. siglas que se 
atriubyen a una supuesta 
“Agrupación Tradicionalista 
Estudiantil’’, “Estoy disgustado 
-afirma Beihl-. Los de la E.T.A. son 
unos dementes con sueños caducos e 
irrealizables”.

Dice también el Señor Beihl, que 
su deseo sería hacer las maletas y 
marcharse ¿on su familia a donde 
nadie le conociera, pero que nadie lo 
interpretaría bien. “Todo el njundo 
creería que iba con una misión 
inconfesable. ¡Tengo que aguantar 
aguí hasta que sepa que soy una 
victima de pequeños grupos de 
locos!

Le pregunta el periodista por que 
fuéelegido precisamente por la E.T.A. 
a lo que respondió el cónsul alemán: 
“Esa pregunta me la hacía yo en los 
primero.s días de cautiverio., pero 
como me dejaban oir “Radio París” 
obtuve la respuesta por el receptor. 
Decían los miembro.s de la E.T.A a 
los que entrevistaban por radio que 
no habían secuestrado al cónsul 
francé.s o al belga, para evitar 
represalias con los refugiados en esos 
países. El resto de las naciones 
estaban muy lejos y, en cambio 
Alemania era ideal por sus buegas 
relaciones con España, y porque los 
nacionalista.s vascos no perdonarían 
nunca a lo.s alemanes el bombardeo 
de Guernica. Sobre este tema traté de 
discutir con mis secuestradores pero 
fué inútil. No es posible entenderse 
con ellos.”

MADRID, 20 ( Europa 
Press).— Según una encùesta 
entre los empresarios sobre la 
evolución económica en 1970 
y previsiones para 1971, 
realizada por el Servicio 
Sindical de Estadística, en el 
año actual se alcanzarán tasas 
más elevadas en la producción 
y en todos los sectores se 
prevén mayores crecimientos.

En cuanto a la inversión, al 
iniciarse las medidas de 
aceleración dispuestas por el 
gobierno, es de esperar que 
las tasas anunciadas para 
19 71 se superen, dice el 
informe.

La producción en el sector 
primario en 1 970 ha 
experimentado un 
incremento del 0,8 por ciento 
y la inversión del 8,5 por 
ciento. El incremento de la 
producción ha sido menor 
por la baja en el sector del 
combustible. Las respuestas

sido inferior al previsto, 
previsiones para 1971 
más optimistas.
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terciario, del 7,7 y 9, 
respectivamente.

> EL ASUNTO DE LA CAJA DE CREDIT 
POPULAR DE CATALUÑA

Se teme la ejecución de la multa impin 
por el juez de Delitos Monetarios sobre 
a masa de la quiebra

BARCELONA, 20 (Europa Press).— En una reunión celebrad 
los periodistas, los s i n d i c o s de la quiebra nombrados po . 
acreedores de la Caja de Crédito Popular de Cataluña, señores La 
Pedreira y Viñas,expresaroii sus temores de que se ejecute una f”'": u 
214 millones de pesetas, impuesta por el juez de Delitos Motiet 
sobre la masa de la quiebra.

Como se recordará, la Caja' de Crédito Popular de Cataluña, creada’ 
1959, era una cooperativa de crédito con funciones equivalentes 
bancarias, con socios e impositores. Co. taba con trece sucursales’ 
Cataluña y el volumen de sus depósitos alcanzaron los ochociento* 
millones de pesetas.

Administrada por una junta rectora, la entidad dirigía los fondosflj 
obtenía a sociedades particulares propiedad de los imismosdirectiv’’ 
la caja. En 1967 se descubrió una operación de evasión de divisas,^ 
sentencia condenatoria sobre el director general. En julio de 196’ 
declaró la quiebra de la Caja y a partir de esa fecha no se ha 
disponer del dinero de los impositores, a excepción de cien 
que fueron devueltas mediante un fondo de ayuda, nutrido por al9“^ 
cooperativas de crédito. El total de las cantidades reintegradas ascei”! 
a 184 millones de pesetas y se confía en poderse recuperar 
doscientos millones. Actualmente, el asunto esta en manos 
segunda del Supremo. Un procurador en Cortes fué prtjcesaú® j 
relación con el caso.

“El juez de Delitos Monetarios impuso una multa a los respoP^’J 
de la Caja por 214 o 218 millones de pesetas —Han dicWjl 
sindicatos y se estableció que la entidad *era responsaPl® J 
subsidiaria. Entendemos que no es posible una ejecución pa’** masil 
existir una quiebra, pero se teme sea ejecutada la sanción sobre 
de la propia quiebra. Si esto llega a producirse, habrán esfumé® I 
esperanzas de salvar lo poco que queda y hacer frente a las deudas • I

“No se ha planteado la vía de apremio ante el Juez, pero se I»' J 
su momento", añadieron. “Por otra parte, existe un auto acerca ^1 
presunta responsabilidad civil de la Organización indical en eic”^' I 
se confirma se habrá salvado la multa". pt|

Por último, señalaron que quedan un millar de impositores 
han percibido todavía su dinero y se encuentran en una nnjl 
personal critica. Los síndicos indicaron que pretenden buscar 1 
fórmula de solución a través de otras cooperativas. 1
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